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إلى حد كبير، إلا أن النص يمكن أن ملاحظة: ما يلي عبارة عن تفريغ ملف صوتي إلى وثيقة نصية/وورد. فرغم الالتزام بمعيار الدقة عند التفريغ 

 يكون غير كامل ودقيق بسبب ضعف الصوت والتصحيحات النحوية. وينشر هذا الملف كوسيلة مساعدة لملف الصوت الأصلي،إلا أنه ينبغي ألا يؤخذ

 .كسجل رسمي

 المجتمع الشامل لعموم المستخدمين: التوعية والمشاركة -أبوظبي 
 بتوقيت الخليج 16:45إلى  15:15من الساعة  – 2017أكتوبر )تشرين الأول(  30الاثنين، الموافق 

ICANN60  | الإمارات العربية المتحدة| أبوظبي 

 

في القاعة "ب" الجناح "أ"،  2017أكتوبر )تشرين الأول(  30اليوم هو الإثنين الموافق  شخص غير محدد:

لتوعية ومشاركة المجتمع الشامل لعموم  ALACجلسة اللجنة الاستشارية العامة 

 .16:45إلى  15:15المستخدمين، من الساعة 

 

طاب مساؤكم، جميعًا، أنا ديف أناند تيلوكسينغ، وأعمل رئيسًا للجنة الفرعية المعنية  ديف أناند تيلوكسينغ: 

بالتوعية والمشاركة في اللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين. نعقد اليوم جلسة 

مجزأة إلى قسمين. القسم الأول من جلستنا سوف يركز على أعمال اللجنة الفرعية للتوعية 

، وسوف 16:00د ذلك يبدأ الجزء الثاني من جلستنا في تمام الساعة والمشاركة، وبع

، أو ما يعرف بالمجتمع الشامل لعموم ICANNيكون عبارة عن تقدمة وتعريف بمنظمة 

المستخدمين. وسوف يكون هذا القسم مخصص للوافدين الجدد من أجل فهم كل ما يخص 

وبالطبع سوف نكون  مهام فيه.المجتمع الشامل لعموم المستخدمين وكيفية مزاولة ال

متفرغين هنا من أجل الإجابة عن الأسئلة. وسوف نباشر البدء في الجلسة الآن. الجزء 

 الأول من أعمال اللجنة الفرعية. الشرحة التالية. 

كل ما سنقوم به هو إلقاء نظرة على المشهد العام الذي نخطط للقيام به في منتدى حوكمة 

، أي البرنامج CROPكيف يستخدم المجتمع الشامل برنامج ، و2017الإنترنت لسنة 

التجريبي للتوعية الإقليمية للمجتمع، وبعد ذلك سوف نسلط الضوء على بعض الإنجازات 

المختارة في مجال التوعية والمشاركة وذلك من خلال الحديث حول الوثائق الخاصة 

مصلحة. وإذا كان في الوقت بتدريب وإعداد المجتمع، وتقاويم التوعية وأداة أصحاب ال

 -سوف يتوفر أمامنا نصف ساعة فقط من أجل جميع بنود جدول الأعمال هذا  -متسع 

 فسوف نحاول الإجابة عن أي أسئلة. 

ولننتقل على الفور إلى الشريحة الأولى من فضلكم، وهي عبارة عن مقدمة حول التوعية 

 نٌ. والمشاركة. الشريحة التالية، الشريحة التالية، حس
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إذن لنتعرف سريعًا على الوظيفة أو المهام التي تقوم بها اللجنة الفرعية للتوعية 

والمشاركة، إننا نركز على محاولة التواصل وتوفير التوعية للأعضاء الجدد المحتملين 

في المجتمع الشامل لعموم المستخدمين وإشراك الأعضاء الجدد والحاليين في المجتمع 

كما أننا نحاول  ، ومن هنا جاءت تسميتنا بالتوعية والمشاركة.الشامل لعموم المستخدمين

تنسيق جهود المجتمع الشامل لعموم المستخدمين في محاولة تنفيذ ذلك على أرض الواقع 

ونرحب بمشاركة كل المعنيين بالتواصل مع الأشخاص من أجل الالتحاق بالمجتمع 

ى أحدنا أو التحدث إلى فريق المجتمع الشامل ويمكنكم القيام بذلك فقط من خلال التحدث إل

 الشامل لعموم المستخدمين. الشرحة التالية.

أريد فقط تسليط الضوء على أعضاء لجنة التوعية والمشاركة، لدينا مجموعة متنوعة 

إلى حد كبير من الأعضاء من جميع المناطق الخمسة وبالطبع يمكنكم أيضًا المشاركة 

نة الفرعية. ومن ثم فإن هذا مجرد ملخص قصير حول والانضمام فيما بين أعضاء اللج

 ما حضرنا هنا لأجله. الشريحة التالية.

 IGFمن الأشياء الرئيسية التي نركز عليها في لجنة التوعية والمشاركة هي التوعية في 

، أي منتدى حوكمة الإنترنت، والذي سينعقد في جنيف في أواخر ديسمبر 2017لسنة 

 الشرحة التالية.. 2017)كانون الأول( 

إن ما كنا نقوم به في الخلفية وراء ذلك هو أن العديد منا ذهبوا إلى منتدى حوكمة الإنترنت 

في المكسيك ورأينا أنه يتوجب علينا بالفعل استخدام أسلوب أكثر تركيزًا  2016لسنة 

بالنظر إلى أن هناك العديد منا فيه  ICANNفي التواصل من أجل المجتمع الشامل في 

كما أن منتدى حوكمة الإنترنت ليس فرصة نموذجية من أجل العثور على أحد جدد 

 محتملين للمجتمع الشامل لعموم المستخدمين. 

واعتمدت هذا الطلب اللجنة الاستشارية  ICANNمن ثم فقد قدمنا طلبًا للميزانية إلى 

أيضًا وقالت بأن اثنين من المسافرين سوف  ICANNكما وافقت عليه  ALACالعامة 

يتم اعتمادهما من أجل السفر المدعوم لمنتدى حوكمة الإنترنت وقد كان الأمر متوقفًا 

على موافقة المجموعة الاستشارية لأصحاب المصلحة المتعددين في منتدى حوكمة 

 الشرحة التالية.  الإنترنت لورشة عمل واحدة، وبعد ذلك يجب علينا تقديم تقرير تفصيلي.
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من خلال المجموعة  RALOوقد تم اعتماد العديد من مقترحات المنظمة الإقليمية العامة 

الاستشارية لأصحاب المصلحة المتعددين في منتدى حوكمة الإنترنت من منطقة دول 

المحيط الهادئ ومنطقة إفريقيا بحيث يمكننا الآن استخدام تمويل السفر من أجل -آسيا

صين للقيام بأعمال التواصل والتوعية في منتدى حوكمة الإنترنت. وقد طلبنا إرسال شخ

وقد تمت الموافقة على  2017الحصول على كابينة ومن منتدى حوكمة الإنترنت لعام 

قرر الرؤساء المشاركون بأن يكون غلين ماكنايت هو الشخص  -ذلك أيضًا كما قررنا 

 ن اللجنة الفرعية للتوعية والمشاركة. الذي سيذهب إلى منتدى حوكمة الإنترنت م

لذلك فإن الشيئين اللذين نريد التركيز عليهما، وأنا أعتقد أنني سوف أتحول إلى غلين هنا، 

فنحن بحاجة للقيام بأمرين. يجب علينا التركيز على الأشخاص القادمين إلى منتدى حوكمة 

أن يتطوعوا في الكابينة  الإنترنت لأننا بحاجة إلى محاولة جدولة الأشخاص المفترض

وأيضًا للتركيز بعد ذلك على مواد التوعية المتنوعة التي نريدها. إذن، غلين، هل أردت 

 أن تصرح ببضع كلمات؟

 

لقد أنشأنا صفحة نطالب فيها الناس بإكمال ]مصفوفة[ ما تقوم به الجلسات، وما هي الأيام  غلين ماكنايت:

اء يدونون أسمائهم لكنهم لم يؤكدوا مصدر التي سيحضرون فيها هناك. بعض الأشي

تمويلهم ومن ثم فإننا غير متأكدين البتة من العدد النهائي إلى الآن، لكن إذا ما عدنا 

حاضر من بيننا في  22ونظرنا إلى الأعداد مرة أخرى في غوادلاجارا، فقد كان العدد 

ئعة أعدتها دائرة المستخدمين الفعالية. ولم تكن هناك كابينة هناك. بل كانت هناك كابينة را

غير التجاريين، بحضور وافر، ومن ثم فإننا نبحث بالأساس آملين التوصل إلى نفس 

 مستوى المشاركة والاهتمام الذي حظيت به كابينة دائرة المستخدمين غير التجاريين. 

في ومن الواضح أن الكبائن أصغر إلى حد ما هذه المرة مقارنة بمنتدى حوكمة الإنترنت 

المكسيك لكننا سوف نحصل على بعض مواد التوعية، وسوف يكون معنا منشورات، 

وسوف ننسق مع فريق العمل إذا كان هناك أي شعار. وهي مساحة صغيرة للغاية. وهي 

عبارة عن صندوق صغير ومساحة ضيقة ومن ثم من غير المحتمل أن نحصل على 

كون اثنين. إذن سوف نقوم بتسجيل من الكثير من المشاركين في الكابينة، غالبًا ما ي
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يحضرون وما لديهم من اهتمامات بالإضافة إلى من هم مهتمون بالأساس، كما سنوفر 

 مهايئ طاقة وسوف نطلق عليه اسم المجتمع الشامل. 

إذن هذه واحدة من العطايا. كما أننا نقوم بالتنسيق مع جولي فلديه سعر جيد في تقديم 

لنا. وسوف يتم شحنها مقدمًا وربما ننظر فيما يتدلى من الكابينة  أزرار بسعة بوصة واحدة

لا عذر، في الحقيقة لا. سوف يكون هناك شوكولاتة  -النموذجية مثل وجبة الفوندو 

 وجميع النساء الجالسات في القاعة يقلن نعم.

 

 لا.    سيدة غير معروفة:

 

نعم، لدينا أمران قيد التنفيذ الآن. العديد منا، وأنا نعم، جميع النسوة عدا واحدة تقول نعم.  غلين ماكنايت:

أعتقد أنني مشارك في ثلاث لجان، ولكنني متأكد أننا جميعًا مشاركون في لجان متعددة 

 ولكنني أعتقد أنها فرصة رائعة في التواصل ونحن نتطلع إلى هذا الأمر. 

 

 سريعة؟ ساتيش؟شكرًا غلين. هل ثمة تعليقات أو أسئلة   ديف أناند تيلوكسينغ:

 

شكرًا لك، ديف. كنت أتساءل عما إن كان هناك أي نشاط يتجاوز الكابينة ويمكننا القيام  ساتيش بابو:

به على المستوى الرسمي وغير الرسمي لأن العديد منا هناك لدينا العدد الكافي لذلك هل 

 هناك أي شيء يمكننا التفكير فيه؟

 

يمكننا موائمتها هنا، كما تعرفون فإن هناك محادثات خاطفة تمثل من بين الأشياء التي  غلين ماكنايت:

فرصة أيضًا، وهي رائعة بحيث يجب علينا تحديد والتعرف على من سيحضر هناك وما 

إن كان هناك موضوع خاص يمكننا التواصل فيه. ييرجو توفر استقبالاً رائعًا ومن ثم 
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اضية أطلق موقع ديبلو كتابًا بالإسبانية. فهذا موقع رائع. وساندرا تنظم ذلك. في المرة الم

ولست متأكد كانوا بصدد إطلاق آخر. وسوف يتوجب علي المتابعة مع موقع ديبلو إلا 

أن هناك الكثير والكثير من الاستقبالات أو الأشياء الأخرى لا تختلف كثيرًا عما يخص 

ICANN الضغط منصب عليّ وعلى الشخص -. ونحن نتوقع على وجه الخصوص 

للقيام بالكثير من أعمال التوعية ومن ثم سوف نقوم بتوثيق من يتحدث  ALACالقادم من 

بالإضافة إلى تعقب الأشخاص المعنيين وعلى وجه الخصوص من يشاركون من 

RALO . 

وليس لدينا عدد مستهدف للتعيين ولكنني أعتقد أن من الواقعي أن تكون لدينا قائمة والأمر 

  في إغلاق الأمر. RALOعائد إلى 

 

 هايدي.  ديف أناند تيلوكسينغ:

 

 ALACشكرًا لك، ديف. بالإضافة إلى ذلك، فقد ذكر غلين أنه كان هناك شخص من  هايدي أولريخ:

وسوف يتم اختيار هذا الشخص بمحلول منتصف نوفمبر من سوف يحضر أيضًا. 

ALAC  .ويجب أن تتوفر في ذلك الشخص العديد من المعايير بما في ذلك التواصل

فيجب أن يتمتع بمعرفة كبيرة بمشكلات سياسة المجتمع الشامل كما سيقوم بشكل أساسي 

 بعملية التواصل. هذا جانب. 

في مربع الدردشة صفحة ويكي التي قام غلين أما الجانب الآخر فهو أننا عرضها 

سوف ننطلق وكما هو المعتاد سوف يقوم فريق  -غلين وديف-بتطويرها وبعد إذنكما 

العمل بوضع قوائم على صفحة ويكي تلك ويبدأ في جمع المعلومات حول جميع اللجان 

 شامل. ولكن أيضًا ما يقوم به أعضاء المجتمع ال ICANNوورش العمل التي تقوم بها 

ساتيش، التي كنت  -إذن عندما تصل إلى هناك، سوف تحصل على هذه القائمة الكاملة 

وسوف تتعرف على ورش العمل التي يمكنك القيام بها. ومرة أخرى لا تتردد.  -تذكرها 
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صفحة ويكي هذه مخصصة لكم من أجل البدء في إضافة ورش  -فهذه الصفحة عامة 

 كرًا.العمل والأشياء الخاصة بكم. ش

 

، فقد كنت أطرح إعلانًا صغيرًا يلخص Skypeلكل من كانوا يتابعون دردشة برنامج  غلين ماكنايت:

التواريخ والموضوعات والقاعات والمواعيد المحددة. إذن الأمر ببساطة أن تضع 

علامات اختيار للجلسات التي سوف تشارك فيها. وبهذا فإن الغرض هو المساعدة في 

مشاركة عندما يأتون إلى الكابينة، "ما الجلسة التي يجب أن يشاركوا إرشاد وتوجيه ال

بها؟" وتحديد الشخص. إذن نعم، سوف يكون هذا إلى حد ما المادة التي سوف تتم 

طباعتها. ونتطلع أنا وتيجاني إلى تعديل التصميمات، بحيث تتم إتاحة ذلك في الكابينة 

 أيضًا. 

حسنًا، شكرًا لك، غلين. ثمة بعض الأسئلة. حسنًا، سوف نختصر فيها للغاية. إذن أرى  ديف أناند تيلوكسينغ:

 ريناتا وبعد ذلك شخص ما في الخلف هناك. ريناتا، تفضلي.

 

شكرًا. ببساطة شديدة، هل لدينا علامة واضحة لكابينة المجتمع الشامل من أجل منتدى  ريناتا أكينو ريبيرو:

ن الإجراءات الفورية؟ أنا أفكر في اسم كابينة "الزمالة" حوكمة الإنترنت، وأي شكل م

على سبيل المثال هنا فلدينا نصف ساعة من المحادثات ومن ثم فإن الأشياء التي سوف 

ننشرها على وسائط التواصل الاجتماعي التي يمكن الارتجال فيها في كابينة المجتمع 

 يء بحاجة لطباعة. الشامل والمتطوعين بالفعل من أجل المساعدة في أي ش

 

شكرًا لك، ريناتا. هل يمكنكم تقديم ميكروفون إلى ذلك الشخص؟ حسنًا، ها هي. حسنًا،  ديف أناند تيلوكسينغ:

 برجاء التعريف بنفسك. 
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. كنت في الحقيقة أنوي أن أقول ICANN60شكرًا. اسمي شيناي، من زملاء اجتماع  :شيناي تشير

بأنه من المحتملة أن الفكرة تتمثل في جعل المشاركين على  شيئًا مشابهًا لما قالته ريناتا

علم بأنه سوف تكون هناك كابينة في منتدى حوكمة الإنترنت وأنه ربما يتم وضع 

استراتيجية على وجه الخصوص من أجل الوافدين الجدد مثلي ممن يرغبون في المشاركة 

 في المجتمع الشامل لعموم المستخدمين. شكرًا.

 

 أفكار رائعة. حسنًا، دانيال؟  تيلوكسينغ: ديف أناند

 

أريد فقط التأكيد على ما قالته شيناي للتو. منذ الوقت الذي تم فيه اعتماد إنشاء كابينة،  دانيال نانغاكا: 

كانت المعلومات تخضع للتعميم. ويتمثل التحدي في أن الأعضاء ممن قد يحضرون أو 

وكمة الإنترنت لم يكونوا متأكدين يفترض بهم الحضور ممن سيحضرون في منتدى ح

تمامًا من تفرغهم في منتدى حوكمة الإنترنت. ولكن الآن وبما أن لدينا طريق مختصرة 

من حيث الوقت، فهل لي أن أوصي بالحصول على الدعم من الأعضاء الذين سيحضرون 

 منتدى حوكمة الإنترنت بتأكيد تفرغهم والتعاون في إنجاح الكابينة. شكرًا. 

 

شكرًا لك، دانيال، وربما نقوم بتدوين ذلك باعتباره بندًا إجرائيًا من أجل فريق العمل.  ديف أناند تيلوكسينغ:

. ومن ثم إذا ALACأعتقد أن ما نحتاج القيام به هو إرسال إشعار على قائمة إعلانات 

كنتم تنوون حضور منتدى حوكمة الإنترنت وكنتم من المجتمع الشامل لعموم 

 مين، برجاء تحديث صفحة ويكي بحيث يمكننا التنسيق عندئذ.المستخد

 حسنًا لدينا سؤال آخر. تفضل عادل. -حسنًا، أعتقد أنه يمكننا الانتقال إلى الشريحة 

 

من الزملاء  28عادل صادق من باكستان. ما أراه بالنسبة لهذا الأمر، أعتقد أن هناك  عادل صادق:

 ي سويسرا. الشباب في منتدى حوكمة الإنترنت ف
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 ]غير مسموع[ شخص غير محدد:

 

زميلاً شابًا من جمعية الإنترنت في منتدى حوكمة الإنترنت للشباب، لذلك إذا  28ولدينا  عادل صادق:

كان من الممكن تنظيم جلسة مخصصة واحدة على سبيل المثال من أجلهم، فسيكون ذلك 

 زميلاً من الشباب من أجل منتدى حوكمة الإنترنت.  28رائعًا. 

 

في الحقيقة، شكرًا لكم على ذكر هذا الأمر، نعم. في الحقيقة سوزانا، في خلفية القاعة التي  غلين ماكنايت:

تحاول الاختباء في مكان ما، فإنها واحدة من سفراء جمعية الإنترنت التي سوف تنطلق 

ونظرًا لما تتمتع به جمعية الإنترنت من حضور كبير في وتتواصل مع أي شخص آخر. 

 الفعالية، فسوف نتأكد من مشاركة أي من السفراء هنا لا سيما وإن كانوا مرتبطين معًا.

 

شكرًا لك، غلين، وشكرًا مرة أخرى على الاقتراح. أرى آدم بيك. لنرى إن كان  ديف أناند تيلوكسينغ:

 الميكروفون يعمل هذه المرة.

 

طاب مساءكم، جميعًا. عذرًا على التأخر. المزيد من المعلومات حول منتدى حوكمة  م بيك:أدا

 ICANNالإنترنت وما يجري بالنسبة للكبائن الأخرى، كما ستكون هناك كبينة رسمية لـ 

ونود أن ندعو المشاركين في المجتمع الشامل الموجودين للمجيء أيضًا وجدولة الوقت 

أكثر بنفس الطريقة كما يحدث في الكابينة هنا في الوقت الحالي. عندما تريدون الحضور 

إذن سيكون ذلك عندما يمكن للجميع البدء في تحديد التوقيت المناسب لأنني لا أعتقد أن 

أحدًا يعلم على وجه التحديد ما هو جدوله في منتدى حوكمة الإنترنت إلى الآن. لكن هذه 

ن حل هذا الأمر مع اقترابنا من شهر الفرصة سوف تكون متاحة وسوف نتمكن م
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ديسمبر/كانون الأول، في رأيي، وبعد ذلك سترون ما هي ورش العمل التي يتوجب عليكم 

 المشاركة فيها وما لا يجب حضوره وما إلى ذلك. 

كما أن هناك فعالية قبل البدء الرسمي بيوم والتي أعتقد أنها في ظهيرة يوم الأحد، أي اليوم 

-داية الرسمية لمنتدى حوكمة الإنترنت، كما أن هناك جلسة أثرتها أنا وجونالذي يسبق الب

وما الفائدة منها وما  ICANNجاك ونقوم على تنظيمها وهي تتعلق بالمجتمع المدني في 

إلى ذلك. لقد دعون آلان بالفعل وهو ربما يكون أو لا يكون في القاعة ونظرًا لأنه لا يتوفر 

ذا أيضًا، للأسف، نفكر في حقيقة الأمر أنه إذا كنت هناك فربما لدينا أي تمويل إضافي له

سارة،  -نطلب منك التكرم بالتحدث حول ذلك ومعرفة أن سارة كيدن على وجه الخصوص 

هل أنت هنا؟ نعم، عذرًا. ولقد تحدثت بالفعل حول ذلك وطلبت منها التكرم والتعطف 

 . بالمشاركة في اللجنة لكننا سوف نقوم بتمديد ذلك

مرة أخرى، هذا الأمر لا يتعلق بالفعل بمعرفة من الذي سيحضر. فهذه ليست فعالية من 

ومن ثم فإننا لا نسيطر على السفر والحضور وما إلى ذلك، لكننا نود  ICANNفعاليات 

بالتأكيد من المشاركين في المجتمع الشامل المشاركة في تلك الجلسة. وفي الوقت الحالي 

ن على الأقل وسارا لكنني سوف أتحدث إلى البقية ونوصيكم بالمشاركة أتمنى أن يكون آلا

 وبرجاء محاولة المجيء قبلها بيوم.

يجب أن أقول أيضًا أنه سوف تكون هناك فعالية أخرى للمجتمع المدني يوم السبت لأن 

 منتدى حوكمة الإنترنت الآن به فعاليات في اليوم الذي يسبق البدء الرسمي له وبه فعاليات

في اليوم الأول. وأعتقد أنه قد يكون هناك يوم ثانٍ وهو الجمعة، فقط على سبيل الارتباك، 

وفي اليوم الأول وهو يوم سبت، فإن بعضًا من مجموعات المجتمع المدني التي كانت نشطة 

للغاية في منتدى حوكمة الإنترنت وفي القمة العالمية لمجتمع المعلومات، فإنهم يعقدون 

 لخاصة بهم. الفعالية ا

[ وربما Bestbitsإذن هذه مجموعة تم تنظيمها من خلال قائمة بريدية يطلق عليها اسم ]

وأنا لست مشاركاً في التخطيط لجدول أنتم على علم بها. وسوف تتم هذه الفعالية يوم سبت. 

الأعمال لكنها من الأشياء التي إن نجحتم في الوصول إليها مبكرًا فقد تكون ذات أهمية 
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بالنسبة لكم وسوف نتأكد من أن كل من يشارك في تنظيم ذلك أن يرسل رسائل إلى قائمة 

 رى. شكرًا. مناقشة المجتمع الشامل بحيث يمكننا الاطلاع عليها. لكن تلك فرص أخ

 

شكرًا لك، آدم. أعتقد أنه سوف تكون هناك فرصة ترحيب إذا أمكنكم المشاركة في فعالية  ديف أناند تيلوكسينغ:

يوم الوصول قبل البدء الرسمي. وأنا لا أعرف شيئًا عن اليوم الأول من حيث ما إن كنا 

 أيضًا. قد دعمنا السفر إلى هناك أم لا لكن سوف يكون من الأفضل معرفة ذلك

حسنًا، أعتقد أنه يمكننا الانتقال الآن إلى البند التالي في جدول الأعمال. البند التالي في 

جدول الأعمال يخص استخدام المجتمع الشامل للبرنامج التجريبي للتوعية الإقليمية 

 للمجتمع. الشرحة التالية. 

يعني برنامج التوعية  ICANNأريد فقط أن أفهم ما يتعلق بهذا الأمر، فهذا برنامج لـ 

الإقليمية للمجتمع وهو يوفر التمويل لما يصل إلى خمس رحلات توعية بحد أقصى 

 مقتصرة على أربعة أيام وثلاث ليال في حدود العام الواحد. 

ولن ندخل في جدال حول كيفية قيام المجتمع الشامل بهذه العملية ولكنني أعتقد أنها من 

جنة الفرعية، وأعتقد أننا سوف نتحول إلى هايدي في هذه المسائل التي تطرح داخل الل

المسألة لأنني لا أري أي من فريق البرنامج التجريبي للتوعية الإقليمية للمجتمع في 

القاعة، هل من الممكن الحصول على استثناء بالنسبة للرحلات الإقليمية للسماح بموقف 

 حسنًا، هنا. أنا لم أركم هناك.  -بموجبه 

السؤال الموجه الآن إلى فريق البرنامج التجريبي للتوعية الإقليمية للمجتمع هو  حسنًا،

هل من الممكن الحصول على استثناء بحيث تكون إحدى الرحلات خارج المنطقة؟ وأعتقد 

وعلى وجه الخصوص بالنسبة لأي منظمة إقليمية حكومية  -أن هذا من شأنه المساعدة 

اك أشخاص من المنطقة سيذهبون إلى تلك الفعالية، قد لا تكون في أي منطقة لكن هن

سواء أمكننا استخدام رحلة واحدة من أجل مقترح توعية إلى تلك الفعالية الخاصة 

 بالتوعية.
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من حيث . CROPأنا بينيديتا روزي. وأنا أعمل في شعبة دعم المجتمع الشامل لبرنامج  :بينيديتا روزي

السفر إلى خارج المنطقة، أعتقد أن الإجابة السريعة على ذلك هي لا بكل أسف. وأنا أعلم 

من أجل رحلة واحدة  GNSOأنكم على علم بأن هناك ذلك الخيار الآن متاح لمنظمة 

لخارج المنطقة والسبب في أن هذا هو الحال يرجع إلى أنهم وبشكل واضح غير ملزمين 

اعدة الاستثناء بناءً على ذلك عبارة عن مجموعات ليس بها أي بأي منطقة محددة وق

أعضاء في مناطق محدد بالنسبة لهم من أجل إجراء حقيقي للتوعية في تلك المنطقة. كما 

هي المكون الإقليمي وللمجتمع الشامل حيث إن لديكم منظمات  CROPأن قاعدة برنامج 

 إنها وبشكل أساسي للمنطقة.إقليمية عامة تمثل بشكل واضح هياكل إقليمية، ف

 

 شكرًا. هل ثمة أسئلة أو تعليقات؟  ديف أناند تيلوكسينغ:

أفكر في أنه من منظور المنظمات العامة الإقليمية، لا سيما بالنسبة لشيء مثل منتدى 

حوكمة الإنترنت حيث قد ترغب جميع المنظمات العامة الإقليمية في إرسال شخص ما 

إلى منتدى حوكمة الإنترنت من أجل القيام بالتوعية، فإنني أفكر في أنه إذا لم يكن من 

 CROPدًا فقد يتوجب علينا النظر في اقتراح تعديل على برنامج الممكن لهذا العام تحدي

 للعام القادم. أرى سؤالاً من علي. تفضل. 

 

 شكرًا ديف. هل لنا أن نعتبر هذا رفضًا تامًا أم أن الأمر مفتوح للنقاش؟ :علي المشعل

 

م المالي من حيث يمكننا بالتأكيد مناقشة ذلك لكن من حيث... على الأقل لهذا العا :بينيديتا روزي

 ، فالإجابة لا. CROPالإجراءات والإرشادات التوجيهية لبرنامج 

 

  حسنًا، شكرًا.   علي المشعل:
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أعتقد أنه ربما يمكننا الانتقال إلى البند التالي على جدول الأعمال. حسنًا شكرًا على ذلك.  ديف أناند تيلوكسينغ:

 الشرحة التالية. 

هذه بعض الأعمال التي نقوم بها في الوقت الحالي في لجنة التوعية والمشاركة لذلك أقدم 

 لكم ثلاث إفادات قصيرة فحسب. الشرحة التالية.

دريب وإعداد المجتمع وطريقة محاولة من الأشياء التي كنا نعمل عليها هي عملية توثيق ت

القيام بذلك هو أنه داخل المجتمع الشامل من الصعب للغاية التصفح، لا سيما بالنسبة 

للوافدين الجدد وسأقول حتى بالنسبة للأعضاء الحاليين في المجتمع الشامل في محاولة 

  التعرف على مكان البحث عن الأشياء، وكيف تقوم بأي شيء وما إلى ذلك.

وقد كنا نفكر في هذا الأمر ونحاول التوصل إلى طريقة للقيام بذلك والطريقة التي نحاول 

بها القيام بذلك هو أن نتصور هذا الأمر على أنه دائرة حيث نقوم بتعزيز المجتمع الشامل 

أمام الناس، ونحملهم على فهم المجتمع الشامل، ومن ثم يشاركون ثم يصبحون منخرطين 

ن لهؤلاء المنخرطين القدرة على تنفيذ أعمال تعزيز المجتمع الشامل وبعد ذلك تكو

والترويج له لدى مجموعة جديدة من الِخاص، تمامًا مثل دورة الحياة، إن جاز التعبير. 

 الشرحة التالية. 

ما الذي كنا نقوم به في اللجنة الفرعية للتوعية والمشاركة، لقد رأينا أننا بحاجة إلى إنشاء 

الدروس والعروض المنظمة. وسوف يكون ذلك في صورة مجموعة أدوات  سلسلة من

يمكننا استخدامها بطرق متنوعة وبطرق عديدة ومرنة. ويمكننا استخدام ذلك لممثلي 

هياكل المجتمع الشامل من أجل تعليم وتوجيه الأعضاء لديهم. ويمكن استخدام ذلك من 

ة عامة ومتاحة من خلال الشبكة أجل تثقيف جمهور أكبر إذا كنا نتحدث حول فعالي

 وبدونها من أجل سهولة الاستخدام. الشرحة التالية. 

إن ما قمنا به هو أننا أعددنا العديد من منصات الشرائح حول إعداد وتأهيل المجتمع ومن 

ثم فإن ما يتوجب علينا القيام به في الوقت الحالي هو المضي قدمًا من أجل الوصول إلى 



 AR  التوعية والمشاركةالمجتمع الشامل لعموم المستخدمين:  -أبوظبي 

 

 50من  13صفحة 

 

حيث لم ننتهي من ذلك وهذا هو المكان الذي يحتاج فيه المجتمع للمساعدة حيث بدأنا ذلك، 

 في العمل على هذه الوثائق. 

إذن على مدار الأسابيع القليلة القادمة، سوف نرسل بعض الرسائل بالبريد الإلكتروني 

نوضح فيها منصات الشرائح المتنوعة ونطلب المساعدة في إكمال منصات الشرائح 

ت الحاجة أن نجري أية تغييرات على الوثائق مثل السؤال عما إن كان وربما إلى دع

  هناك موضوع مفقود وما إلى ذلك، من أجل المساعدة في اقتراح موضوعات إضافية.

والسبب وراء رغبتنا في حضور المجتمع لأنه يبدو أن هناك اختلافات إقليمية حول 

الطريقة التي يمكن للأعضاء الفرديين  الطريقة التي تنفذ بها كل منطقة الأشياء من مثل

من خلالها المشاركة في المجتمع الشامل، على سبيل المثال. وكل منظمة من منظمات 

RALO  تقوم بذلك بشكل مختلفة، على سبيل المثال، بحيث نحتاج فعليًا للمجتمع من أجل

 المساعدة في العمل ]تحديث[ هذا. 

وجود بالفعل في صفحة ويكي أمام الجميع ولا أنوي استعراض الوثائق. فالرابط م

وبالإمكان الاطلاع عليه لكننا سوف نشهد مجيء الرسائل الإلكتروني على مدار الأسابيع 

 القليلة القادمة. تفضل. 

 

لقد كنت معلمًا ومدربًا لمرتين وسُئلت عدة مرات عن طريقة المشاركة معكم ]نارين[.  ]نارين خاشاتريان[:

في برنامج إعداد وتأهيل المستجدين في المجتمع فهلا تكرمتم بإعطائي المزيد من 

المعلومات عمليًا. إذا كان هناك من يردي المشاركة في برنامج المجتمع هذا، ما الخطوات 

 التي يجب اتخاذها؟ شكرًا جزيلاً. 

 

شكرًا. حسنًا، من حيث الوثائق، إن ما نتطلع إلى القيام به بمجرد جعل المجتمع يساعد  ف أناند تيلوكسينغ:دي

في تحديث مختلف النصوص والمقاطع الصوتية ومقاطع الفيديو أو أيًا كان، فإننا نتطلع 

وبعد ذلك يمكننا  ICANN Learnبذلك إلى وضع ذلك بشكل صحيح على برنامج 

 مر. إتاحة هذا الأ
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 ICANNأما من حيث البرنامج النوعي، فثمة معلم ومتعلمين يشاركون في اجتماعات 

المباشرة. ويجري العمل هذه تفاصيل ذلك. وفي الوقت الحالي فإن المعلم الخاص بالعام 

 لوبلوند ومتعلمين اثنين هما بيران وآيزك. -الحالي أو أوليفييه كريبين

شكلاً من أشكال إعادة  -شكرًا لك، هايدي  -لكن سيتم البدء من جديد، إن جاز القول 

التشغيل للطريقة التي سيتم بها تنفيذ ذلك وكيف يمكن اختيار المتعلمين وما إلى ذلك. 

ومرة أخرى سوف يتم العمل على ذلك وسوف تأتي الإعلانات قريبًا. ومن ثم ليست لدي 

لتي يمكنك بها المشاركة الآن لأننا لم نقم بتصميم العملية إلى إجابة لك حول الطريقة ا

 الآن وبذلك سوف تأتي في القريب العاجل. هايدي؟

 

شكرًا لك، ديف. يعروني الفضول فقط وأطلب منك تفسير ذلك لأن البرنامج التجريبي  هايدي أولريخ:

وضع هذه المادة  الذي شاركت فيه حتى الآونة الأخير COPلإعداد وتأهيل المجتمع أو 

ومن ثم إذا أمكنك مساعدتي فقط في فهم كيف ستتم المتابعة في هذه المادة وتقديمها إلى 

اللجنة الفرعية للتوعية والمشاركة في حين يتم إعادة بدء برنامج إعداد وتأهيل المستجدين 

جدين لأنني أرى الآن أنه تم جلبه من برنامج إعداد وتأهيل المست -من جديد أو كيف أن 

 إلى هذه اللجنة ولا أدري إلى أين يتجه ذلك. شكرًا. 

 

التوثيق والمستندات أحد الأشياء التي شكرًا لك، هايدي. وكما قلت، ثمة جانبين في هذا.  ديف أناند تيلوكسينغ:

يجب علينا العمل عليها ومرة أخرى نريد من اللجنة الفرعية للتوعية والمشاركة والمجتمع 

الشامل المساعدة في تحديث النص. إذن فإن ما نريد القيام به هو أنه بمجرد القيام بهذا 

بإمكانهم البدء في استخدام الأمر، فسوف تكون الفكرة متمثلة في أن المعلم والمتعلمين، 

 هذه المادة قبل الاجتماعات المباشرة. 

ويمكن أن تكون الفكرة على سبيل المثال متمثلة في أنه يمكننا الحصول على أشخاص تم 

اختيارهم كمتعلمين. ويجب عليهم الخضوع للتدريب على استعراض هذه المواد، وإجراء 
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طرح الأسئلة، وما إلى ذلك، مع المعلم. وهذا الاجتماعات الهاتفية حيث يمكن للمتعلمين 

 رأيي في عمل الأمرين معًا يدًا بيد.

أما الجزء الثاني هو أن الوثائق سوف تكون بمثابة غرض ثانٍ حول كيفية قيام المجتمع 

نفسه بالتوعية عند الحديث إلى الجمهور، عند الحديث من أجل تعليم أعضاء هيكل عموم 

اصة به حول الأشياء المتنوعة وما إلى ذلك. ومن ثم فإننا نحاول المجتمعات والمنظمة الخ

  التأكد من أن الوثائق مرنة بما يكفي لاستخدامها في جميع الظروف.

 جون، تفضل. 

 

أريد فقط تقديم بعض التعليقات ]المخصصة[ حول ذلك. في حين أن هذا البرنامج رائع،  جون لابريس:

ع في المشاركة تتمثل في العثور على موضوع لك فيه لكل القريبين فإن الطريقة الأسر

والمشاركة في قائمة، والبدء في المشاركة في المؤتمرات  ICANNاهتمام وتتناوله 

الهاتفية، كل ما عليك هو المشاركة. شمر عن ساعديك وانطلق، فهذه هي الطريقة الأسرع 

 في المشاركة. شكرًا.

 

وفي الحقيقة أحد المستندات التي سوف نقوم بعرضها في عرضنا الذي  شكرًا لك، جون. ديف أناند تيلوكسينغ:

يستغرق نصف ساعة هو التعريف بالمجتمع الشامل لعموم المستخدمين، ومن ثم يمكنكم 

 إلقاء نظرة على ذلك والتعرف على كيفية تحسينه. 

 مورين، هل لديك مداخلة سريعة؟ 

 

الفعل كتابًا إلكترونيًا للاحتفاء بالتنوع في منظمة أجل، بسرعة فقط. لقد قدمنا ب مورين هيليارد:

APRALO  لهذا الأسبوع. وفي الصفحتين الأخيرتين، فقد استخدمت معلومات التدريب

والتأهيل من أجل مراجعة بعض المعلومات لهياكل عموم المجتمعات التابعة لنا بالإضافة 

واسع. فهو من الأشياء التي  إلى استخدام الأفكار الأخرى لمختلف الأشياء. فهذا موضوع



 AR  التوعية والمشاركةالمجتمع الشامل لعموم المستخدمين:  -أبوظبي 

 

 50من  16صفحة 

 

يمكنك النظر فيها والحصول على أشياء مهما كان ما تقوم بتجميعه دون وضعها بنفسك، 

 لذلك أعتقد أنها رائعة. شكرًا.

 

أرى أن هناك بعض الأسئلة. حسنًا، أرجو الاختصار في المداخلات. حسنًا، تفضل  ديف أناند تيلوكسينغ:

 ألفريدو ثم بيران. 

 

للعلم والإحاطة. لقد شاركت بالفعل  ICANNأنا ألفريدو كالديرون، وأنا أحد الزملاء في  كالديرون:ألفريدو 

في بعض المناقشات فيما يخص مشروع التدريب والتأهيل ولكننا شاركت أيضًا في النتيجة 

وعملية المشاركة وقد استحسنت ما قاله جون لأنني أشارك فعليًا في بعض مجموعات 

يب بتعليقات، وأتطوع بشكل أساسي في مختلف مجموعات العمل، ولكنني العمل. وأستج

 غير متأكد مما إن كنت أفهم ما يعنيه برنامج إعداد وتأهيل المستجدين فعليًا. 

وبما أنني من الزملاء، هل يمكن أن يكون الإعداد والتأهيل هو خطوتي التالية أو فقط 

تي أشارك ]فيها[، مشاركاتي القادمة من خلال المشاركة في جميع مجموعات العمل ال

إلى هذه الاجتماعات تؤهلني ببعض الامتيازات أو المعايير لأن أكون أحد المشاركين في 

برنامج إعداد وتأهيل المستجدين؟ وربما أتطلع لأن أكون قائدًا، والمشاركة بمزيد من 

 ي تلك العملية؟الفاعلية، من أجل قيادة بعض المناقشات. إذن كيف يمكنني المشاركة ف

 

شكرًا لك، ألفريدو. إليك طريقتان في الوقت الحالي. خلال بناء المستندات والوثائق، فإن  ديف أناند تيلوكسينغ:

تعقيباتك ومراجعتك وتعليقاتك واقتراحاتك للمساعدة في تحسين ذلك، فإن هذه هي الطريقة 

زء الثاني كما تعلمون فيما الأولى التي يمكنك المشاركة من خلالها. ومرة أخرى فإن الج

يخص الطريقة التي يمكن من خلالها أن تصبح معلمًا في برنامج إعداد وتأهيل المستجدين 

لجميع اللجان الاستشارية ومنظمات الدعم المختلفة، مرة  ICANNهذا، وهو برنامج في 

 -ى أخرى من منظور المجتمع الشامل فقد تم إعادة البدء فيه بهدف محاولة التوصل إل
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آه، لقد تمت إعادة البدء فيه بالفعل. وبناءً على ذلك ليس لدينا الإجابة الوافية لكم في ذلك 

 الصدد لأننا لم نصل إلى عملية لكنها من الأشياء التي سوف يتم العمل عليها، اتفقنا؟ 

 بيران، وأرجو من الاختصار في المداخلة. 

 

أنا أيضًا أحد المتعلمين في برنامج إعداد وتأهيل المستجدين. لقد أردت شكرًا لك، ديف.  بيران جيلن:

فقط الإضافة إلى ما قاله جون لابريس سابقًا حول كيفية الولوج إلى هذا الأمر. وعملية 

التوثيق تلك تتناول هذه العملية ومن ثم فإنها في ثلاث مراحل. فإما أن تكون من وافدًا 

ويكون لديك المقدمة وكافة الوثائق  ICANNشيء عن  جديدًا بالكامل ولا تعرف أي

التي تتوافق مع ذلك أو أنك مشارك إلى حد ما ولكن من صفة أخرى في مجتمع آخر أو 

من دائرة أخرى. ونحن نأخذ ذلك بعين الاعتبار. أو أنك تعرف القليل حول المجتمع 

ء من هذا القبيل. الشامل لكنك تريد مشاركة أكبر والدخول في مجموعات العمل وأشيا

 إذن فهذا أسلوب ثلاثي المراحل وقد نظرنا فيه من ذلك المستوى. شكرًا.

 

شكرًا لك، بيران. ويجب عليّ أن أذكر ذلك بالطبع بمجرد الانتهاء من التوثيق بطريقة  ديف أناند تيلوكسينغ:

ما، يمكننا بعد ذلك الحصول على إصدارات مترجمة بلغات أخرى بحيث يمكننا جعل 

 -الفرنسية والإسبانية والعربية وما إلى ذلك  -هذا الأمر أكثر صلة بأي من المجتمعات 

 بمجرد الانتهاء من ذلك. 

وربما ما يمكن حدوثة بعد ذلك هو أنه بمجرد الوصول إلى مرحلة ما وعندما نعتقد أنها 

 يها.الموافقة عل… التصويت من أجل اعتماد أو المصادقة ALACمكتملة، ربما يمكن لـ 

حسنٌ، ما يزال لدينا بضع دقائق مرة أخرى، لذا دعونا ننتقل سريعًا إلى البندين الأخيرين. 

 الصفحة التالية. 

حسنًا، تقاويم التوعية. شكرًا. الآن اللجنة الفرعية المعنية بالتوعية والمشاركة، لدينا تقاويم 

ي إنشاء ذلك يرجع إلى للمجموعات من أجل تعقب فعاليات التوعية الإقليمية. والسبب ف

. وتمثل أحد التحديات في أن أحدًا لا يعرف شيئًا عن الفعاليات التي CROPبرنامج 
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يمكنه الذهاب إليها في منطقته ومن ثم جاءت التقاويم الإقليمية لجميع المناطق الخمس 

 ويمكنكم رؤية الروابط حيث يمكنكم مشاهدتها. كما أن هناك رابط في الأسفل ينقلكم إلى

رابط إذا قمتم بتسجيل الدخول إلى صفحة ويكي للمجتمع الشامل من خلاله، يمكنك إضافة 

 فعاليات إلى تلك التقاويم. 

كل ما أردته هو أن أسأل الأشخاص إن كنتم تعلمون شيئًا عن الفعاليات التي تتم في منطقتكم، 

ديد الفعالية التي من أجل تح RALOبرجاء إضافتها لأنها بعد ذلك تتخذ القرارات لقيادة 

يريدون إرسال الأشخاص إليها وبعد ذلك يمكنك إصدار حكم حول ما إن كان يريدون 

 إرسال ثلاثة أشخاص إلى هذه الفعالية أو شخص واحد لهذه الفعالية وما إلى ذلك. 

في حد ذاته يتطلب مدة ستة أسابيع على الأقل قبل  CROPولكن بالنظر إلى أن برنامج 

أي مقترح، ستة أسابيع قبل حدوث الفعالية، فإن مجرد محاول التعرف على أن يتم تقديم 

لتلك الفعالية.  CROPما يخص الفعالية قبله بمدة أسبوعين يجعل من المستحيل استخدام 

ومن ثم فإنه موثق على نحو صحيح على صفحة ويكي ومن ثم يتعلق الأمر أكثر بالوعي 

 ولذلك أرجو إضافة أحداث إلى التقويم. 

 حسنًا؟ ثمة تعليق. تفضل.

 

أريد الإعلان فقط عن أنني سعيدة بأن ماريو آليمان الذي قد يعرفه البعض منكم بأنه يعمل  هايدي أولريخ:

حاليًا معنا في دعم اللجان الاستشارية/منظمات الدعم، ومن ثم فقد سمعناه في الاجتماعات 

ل عموم المجتمعات. ومن ثم الهاتفي، ولكنه أيضًا سوف يعمل الآن على علاقات هياك

فإن ما سنقوم به هو العمل مع سيلفيا، مدير المناطق، من أجل التعرف على هياكل عموم 

 المجتمعات وبشكل مباشر مع بعض هياكل عموم المجتمعات. 

وفيما يخص التقويم، فسوف نبدأ في وضع مساحة إجمالية لأنشطة هيكل عموم المجتمعات 

ة، مجرد ملخص لما يخص فعالية التوعية والمشاركة، وجلب حيث يمكنكم توثيق الأنشط

الصور هنا. كما أنه سيستخدم ذلك كمصدر من أجل البدء في إعداد نظام للترويج على 

وسائل التواصل الاجتماعي لتلك الفعاليات. ومن ثم فإن الهدف الإجمالي من ذلك أن 
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علية جميع هياكل عموم نحصل على مساحة رائعة بشكل مختصر حيث يتم توثيق مدى فا

 المجتمعات. 

 

شكرًا جزيلاً لك، هايدي. كما ذكرت، نعم، خطتنا تتمثل في إنشاء مساحة عمل بشكل  ماريو آليمان:

أساس من أجل جميع هياكل عموم المجتمعات والهدف والغرض من ذلك يتمثل في توفير 

د تقارير الفعاليات قدر من الحيوية لجميع هياكل عموم المجتمعات سواء من خلال إعدا

أو من خلال مشاركة الصور أو من خلال نشر الإعلانات أو الأخبار المختلفة، ومدى 

 ICANNروعة الأمر كلما شارك هيكل عموم المجتمعات الخاص بك في أي فعالية لـ 

وبعد ذلك سوف ترون بشكل أساسي جميع الأنشطة وهي تعرض في مختلف الشاشات 

ة. ومن ثم يشبه هذا الأمر استراتيجية مختلفة نفكر فيها في ومختلف العروض التقديمي

 الوقت الحالي وأيضًا حول القيادة التي تمثل أهمية كبيرة كأفراد أو كمجموعة. 

المختلفة ممن سيساعدونني في جمع كافة أنواع المعلومات.  ALSوسوف أتعامل مع قادة 

نت أو مع أي من أصحاب حتى وإن كنتم تقومون بأنشطة مع قطاعات مجتمع الإنتر

 المصلحة الآخرين، فسيكون من الرائع بالنسبة لنا معرفة ما يجري في منطقتك. شكرًا. 

 

شكرًا لك، ماريو. أعتقد أن هذه مبادرة رائعة لأنني لا أعتقد أن هياكل عموم المجتمعات  ديف أناند تيلوكسينغ:

نني رأيت يدًا مرفوعة في مكان الخاصة بنا تعرف ما الذي تقوم به تلك الهياكل. أعتقد أ

 ما. حسنًا، آدم، مداخلة سريعة. 

 

هذا يتلاءم في حقيقة الأمر مع آدم بيك، من فريق مشاركة أصحاب المصلحة العالميين.  أدام بيك:

أحد الأشياء التي أردت ذكرها وهي أنكم ربما تعرفون أن فريق شعبة مشاركة أصحاب 

المصلحة العالميين مشارك في العديد من الفعاليات في مختلف المناطق الخاصة به، وما 

ة في تنظيم نريد البدء في القيام به هو إعلامكم بموعد دعوتنا لأي فعالية أو عند المشارك

سوف  -الفعاليات من أي نوع بحث يمكننا معرفة أن هياكل عموم المجتمعات التي 
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أعطيكم مثالاً، في الخامس عشر من نوفمبر/تشرين الثاني سوف يشارك القليل منا في 

برلين من أجل منتدى حوكمة الإنترنت الألماني، وهو ما قد تعرفون بشأنه بالفعل، ومن 

 تم في برلين برجاء الحضور أيضًا. ثم إذا تصادف أن كن

ونحن نريد القيام بذلك أيضًا بالنسبة لبرنامج الزمالة بحيث يكون الناس على علم بأن 

تجري في المنطقة. وليس هذا  ICANNهناك شكل من أشكال الأنشطة ذات الصلة بـ 

السفر من الفعاليات التي يمكننا البدء في دعوة الناس إليها بسبب عدم توافر أموال 

المرتبطة بذلك. وربما تكون هذه من الفعاليات التي نعرفها ولا يحضرها أحد من 

ICANN.كل ما في الأمر هو إخباركم بمزيد من المعلومات حول التقويم . 

ومن ثم فإنني سوف أعمل معك، ماريو، وسوف نرى إن كان بالإمكان تنسيق ذلك. لذلك، 

نريد أن يحدث. وإذا كان هناك ما يجري في  الأمر يتعلق بإخباركم بأن هناك شيء ما

 مدينة بمكان ما في العالم، فسوف نحاول أن نخبركم به. 

 

شكرًا لك، آدم. حسنًا، مداخلات موجزة للغاية لأننا قد شارفنا على الوصول على رأس  ديف أناند تيلوكسينغ:

نًا، الشخص الساعة ويجب علينا البدء في النصف الآخر. دانيال؟ أنت تخفض يدك. حس

 الآخر؟

  

أنا سعيد للغاية بأن فريق العمل يقوم بشيء ما لكنني أود التساؤل عن حقيقة أن المجتمع  دانيال نانغاكا:

قد توصل إلى استراتيجيات المجتمع، وهو أمر شائع بالكامل، هل هناك ما يشبه 

استراتيجية فريق العمل من أجل التوعية والمشاركة بحيث لا تتعارض استراتيجية فريق 

 مع؟ أعتقد أنك، آدم، أقدر من يجب عن هذا السؤال. شكرًا. العمل مع استراتيجية المجت
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أعتقد أن الإجابة نعم، فإن استراتيجية المشاركة العالمية أو استراتيجية المشاركة الإقليمية  أدام بيك:

يقودهما أيًا كانت نتيجة المناقشات الإقليمية، ومن ثم إلى درجة ما فإن الخطة الإجمالية 

 مخصصة بأي شيء يأتي من خلال عملية المجتمع تلك. 

ماكن وفي أي وقت وليس هذا جزء من لكن فريق العمل مدعو للفاعلية في كل الأ

وهي واحدة من المنظمات الرئيسية في كامل  ICANNالاستراتيجية، بل إنه جزء من 

منظومة الإنترنت ونتيجة لذلك تجدون أن بعض الناس تتم دعوتهم من جميع الأماكن في 

، من أجل التحدث حول حوكمة الإنترنت أو ICANNأي وقت من أجل الترويج لنموذج 

 يًا كان الموضوع. أ

وعلى الجانب الآخر، نعم، ثمة الكثير من الاستراتيجيات الإجمالية التي تمليها المستجدات 

المقدمة من المشاركة الإقليمية والسياسات المستمدة من المجتمع لكن الكثير من الأشياء 

في اليومية التي ترونها عندما يتحرك عضو في فريق العمل من اجتماع إلى آخر، أي 

 المكان الذي تمت دعوتكم فيه، وما أوصينا بالحضور إليه وما إلى ذلك. 

 

حسنًا، شكرًا. رأيت أن هناك سؤال واحد. حسنٌ، أمضينا الساعة المخصصة لذا أرجو  ديف أناند تيلوكسينغ:

 الإسراع. تفضل. هل يمكنكم إحضار ميكروفون لها؟ شكرًا لك، ماريو.

 

فاعلية  ALACشكلة الرئيسي في كل ذلك هو هل من طريقة تقيس من خلالها شكرًا. الم سيدة غير معروفة:

 برامج إعداد وتأهيل المستجدين؟

 

هذا سؤال جيد، وأشكرك على ذلك. وفي حقيقة الأمر، طرح شخص بالفعل ذلك السؤال  ديف أناند تيلوكسينغ:

د انتهاء الفعالية فيما يخص فاعلية هذا الأمر وهذا من الأشياء التي يصعب قياسها لأنه عن

لكننا ننوي التوصل إلى طريقة،  يكون هناك شيء آخر يجري وما إلى ذلك من أشياء.

سوف يتوجب على الرؤساء المشاركين التوصل إلى طريقة في القيام ببعض أعمال 
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التقارير أو التحاليل لهذه الفعاليات السابقة للتوعية أو محاولات التوعية السابقة ومحاولة 

 مدى كفايتها في النجاح أم لا. مداخلة سريعة للغاية، جون. تقييم 

 

بالنسبة للسؤالين الأخيرين، في البداية ما يخص فريق العمل، من واقع خبرتي فإن فريق  جون لابريس:

العمل مبادر للغاية ولكنه يستجيب ردًا على احتياجات هياكل عموم المجتمعات 

إنهم يتصرفون وقف التوجهات، وثمة بعض القيود والمنظمات العامة الإقليمية. ومن ثم ف

على الاستقلالية لكن لديهم خطط قاموا بوضعها معنا ويتصرفون وفق تلك الخطط. إذن 

 وبشيء ما فإنهم متفاعلون أكثر من استباقهم ومبادرتهم لكنهم داعمون إلى حد كبير. 

ول بأننا نعمل عليها في وبالنسبة للمسألة الأخرى حول المقاييس والمؤشرات، فيمكنني الق

الوقت الراهن. وقد تناقشنا بالفعل في يوم سابق حول اللجنة الفرعية الخاصة بالمؤشرات 

 والمقاييس وأنا متأكد من أن هذا سيكون أحد القضايا التي سنتناولها. شكرًا.

 

 لقد شارفنا على الانتهاء من الساعة المقررة لنا. حسنًا، تفضل. شكرًا لك، جون.  ديف أناند تيلوكسينغ:

 

لن أطيل. مرحبًا بكم جميعًا. أنا فهد بطاينة من شعبة مشاركة أصحاب المصلحة العالميين  :فهد بطاينة

 لمنطقة الشرق الأوسط. أردت فقط الرد على تعليق جون. 

لاحق فعليًا، في الشرق الأوسط هو  من الأشياء التي قمنا بها في الآونة الأخير، في وقت

هيكل من هياكل عموم المجتمعات في كل من غرب آسيات وشمال أفريقيا.  20أننا شكلنا 

وقمنا بتعميم استبيان لهم منذ ما يقرب من ستة أشهر نسألهم فيه عن احتياجات التدريب 

لديهم من احتياجات. ، وهو العام المالي الحالي. فأطلعونا على ما 2018لديهم للعام المالي 

أكثر مشاركة في  ICANNوكان بيت القصيد في هذا الاستبيان هو أنهم أرادوا أن تكون 

بناء القدارة والتعليم وأن تكون جزءًا من ورش العلم الخاصة بهم سواء ماديًا أو عن بعد، 
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وبالطبع المساعدة في منتديات حوكمة الإنترنت الوطنية والمدارس الوطنية المعنية 

 بحوكمة الإنترنت. 

وقد كنا نعمل عن قرب وبالتعاون الشديد مع زملائنا في فريق العمل، أي فريق عمل 

ICANN .هيادي وفريقها الرائع، واتفقنا على أن نعمل على ذلك معًا ، 

، علي المشعل على بعض AFRALOومنذ بضعة أسابيع عملنا مع نائيس رئيس منظمة 

، حسنًا. لا تربكوني، لا تشوشوا عليّ. نائب رئيس AFRALOعفوًا،  -أنشطة المشاركة 

. كما أجرينا بعض المشاركات الأكاديمية في كل من الإمارات APRALOمنظمة 

العربية المتحدة والبحرين. ومن ثم أعتقد أنه في حال رأيتم أننا نتصف بالتفاعل أكثر من 

 ا. شكرً  المبادرة، أتمنى أن تروا بعض التغييرات في هذا الجانب.

 

أعتقد أننا وصلنا إلى نصف الجلسة ومن ثم فإننا بحاجة الآن للانتقال إلى القسم التالي.  ديف أناند تيلوكسينغ:

 Adobeثانية سريعة للغاية، ريثما يتم تحميل الشريحة الأخرى في برنامج  30لديك 

Connect هل كانت هذه هي أداة تحليل أصحاب المصلحة التي تعرض تقسيمًا ،

حسب الدولة. ومن ثم فإنها تعرض عدد الزملاء  ICANNلأصحاب المصلحة في 

القادمين من أي بلد، وعدد هياكل عموم المجتمعات، وما إن كان هناك أي ممثل لمنظمة 

CCNSO وما إن كان هناك ممثل للجنة ،GAC هذه الأداء بمعرفة . وقد تم تحديث

لكن مناقشة سوف تتناول هذه  ICANN60اللجنة الفرعية للتوعية والمشاركة لاجتماع 

المسألة جانبيًا مع فريق العمل فيما يخص ما إن كان لفريق العمل القدرة على الحفاظ 

 . ICANN60على أداة أصحاب اللجنة الفرعية للتوعية والمشاركة هذه، لما بعد اجتماع 

جزء الثاني من جلستنا فسوف يتناول وينظر في التعريف بالمجتمع الشامل لعموم أما ال

 Adobe Connectالمستخدمين ونأمل أن يتم تحميل منصة الشرائح في قاعة برنامج 

 -بحيث يمكننا 

حسنًا أصبحت منصة الشرائح جاهزة، هذا رائع. مرحبًا بكم جميعًا. سوف يتناول الجزء 

عريف بالمجتمع الشامل لعموم المستخدمين. وهذا مخصص للوافدين الثاني من جلستنا الت
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الجدد على وجه الخصوص من أجل محاولة فهم طبيعة المجتمع الشامل لعموم 

 . ICANNالمستخدمين في 

لدينا ثلاثة أشياء، سوف نتحدث حول طبيعتنا والتعريف بنا والأنشطة التي نزاولها وكيف 

امل لعموم المستخدمين. كما سنرحب بجميع الأسئلة في يمكنك المشاركة في المجتمع الش

 دقيقة. الشرحة التالية. 45هذا التذكير المكون من 

 

 230+ منظمة. أعتقد أنها تصل إلى 200من نحن؟ نحن مجتمع تطوعي به أكثر من  المجتمع الشامل لعموم المستخدمين: 

منظمة وعضو فرد يمثلون اهتمامات ومصالح مستخدمي الإنترنت الأفراد في أنشطة 

ICANN.الشرحة التالية . 

النقطة الأساسية هي أننا نمثل مصالح واهتمامات مستخدمي الإنترنت لأنه لا يمكننا القول 

خص على بأننا نمثل المستخدمين والسبب في ذلك أننا لم نجرِ انتخابًا من سبعة ملايين ش

 الكوكب من أجل اختيار مستخدم ومن ثم فإننا نمثل مصالح المستخدمين. 

وأي مجموعة تؤيد وتدعم قدرة الأفراد على مشاركة وجهات نظرهم على أنشطة 

ICANN  يمكنها المشاركة في المجتمع الشامل لعموم المستخدمين ويمكن أن يكون ذلك

ومجموعة المجتمع المدني على  قطاعات مجتمع الإنترنت ومجموعات المستخدمين

الإنترنت والمجموعات الأكاديمية والجمعيات المعنية وما إلى ذلك. ويمكنهم المشاركة 

 في المجتمع الشامل لعموم المستخدمين. 

عند ملء الاستمارة والتسجيل  ICANNوقد أصبحت المجموعات معتمدة من جانب 

عليها اسم هياكل عموم ويطلق  ICANNو ALACوالاشتراك وتم اعتمادها من 

المجتمعات. وقد حدث تحول قريب يسمح للأفراد غير التابعة لأي منظمة أن يتم تعريفهم 

كهيكل من هياكل عموم المستخدمين أو منظمة أو المشاركة مباشرة كعضو فرد. الشرحة 

 التالية.

عات وإليكم معلومات تفصيلية حول الطريقة التي يعمل بها ذلك. منظمات عموم المجم

خمس مناطق، وهي أمريكا الشمالية وأمريكا  ICANNالموجودة في أي منطقة، ولدى 
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اللاتينية ومنطقة الكاريبي وأفريقيا وأوروبا وآسيا والدول المطلة على المحيط الهادئ، 

وتمثل هياكل عموم  ICANNوالمعروفة أيضًا اسم هياكل عموم المجتمعات الخمسة في 

. RALOيطلق عليه اسم منظمة عموم المستخدمين العامة  المجتمعات في كل منطقة ما

بصرف النظر عن تنسيق أنشطة المجتمع  RALOوإحدى المسئوليات الأساسية لمنظمة 

الشامل في المنطقة تتمثل في انتخاب شخصين ليكونا في اللجنة الاستشارية العامة 

ا اسم لجنة ويطلق عليه ICANNوشخص آخر لانتخابه من خلال إحدى المنظمات في 

الترشيح، والتي تسعى كذلك للتوصل إلى شخص من أجل ملء المجموعات المتنوعة في 

ICANN. 

عضوًا مكونين من ثلاثة أشخاص  15عبارة عن لجنة مكونة من  ALACإذن فإن لجنة  

والمجتمع  ALACمن كل منطقة. حسنًا. وإحدى المسئوليات الأخرى المشتركة لمجموعة 

وذلك  ICANNالشامل لعموم المستخدمين هي اختيار شخص ليشارك في مجلس إدارة 

هو  ICANN60في نهاية اجتماع  ICANNالشخص الذي سيشارك في مجلس إدارة 

 ليون سانشيز وربما تكونوا قد رأيتموه هنا. الشرحة التالية.

دم التعليقات على أنشطة يزاول المجتمع الشامل لعموم المستخدمين ثلاثة أنشطة ونق 

ICANN.ونقوم بوضع السياسات وبعد ذلك نقوم ببناء المنظمات. الشرحة التالية ، 

. ومن ثم يجب على المجتمع الشامل لعموم ICANNحسنًا. التعليق على أنشطة  

المختلفة  ICANNتحليل وتقديم التصيح حول سياسات  ALACالمستخدمين من خلال 

عملية  ICANNواحتياجات المستخدمين الأفراد. كما أن لدى والتي تعكس وجهات نظر 

شيئًا من  ICANNللتعليقات العامة تضع السياسات بموجبها من مختلف المنظمات داخل 

بعملية تحدد من خلالها ما إن كانت ستقدم التعليقات  ALACأجل التعليق وبعد ذلك تمر 

 التالية.أم لا. إذن لننتقل بكم إلى كيفية عمل ذلك. الشرحة 

 عفوًا؟ -إذن، عندما  

 

 ليس لدينا مؤشر، أليس كذلك؟ شخص غير محدد:
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أتمنى لو كان لدينا مؤشر. ومن ثم، سوف نستعرض معكم سريعًا ما تعرضه الشريحة.  ديف أناند تيلوكسينغ:

صفحة ويكي على مساحة وضع نصائح السياسات وبعد ذلك ]يتعذر  ICANNتضع منظمة 

تمع من خلال القائمة البريدية وما إلى ذلك من أجل النظر في هذه تمييز الصوت[ المج

برجاء قراءة هذه السياسة المطروحة الآن للتعليق.  -السياسة وتحديد ما إن كنتم تريدون 

بمراجعة التعليقات العامة وتحاول اتخاذ قرار. هل تريد تقديم تعليق  ALACوبعد ذلك تقوم 

ما؟ هل هناك مصلحة خاصة تؤثر على المستخدمين  عم على ذلك؟ هل ]تود[ إرسال شيء

النهائيين؟ وإذا ما قررت عكس ذلك، فإنها تقول ببساطة، "حسنًا، إننا لا نقدم تعليقًا ويمكن 

للمجتمع في حد ذاته ما إن كان يرغب في إرسال تعليقات بشكل فردي على عملية التعليقات 

 أم لا". ICANNالعامة في 

تحدد  -الشريحة التالية  -إذا ما قرر أن ثمة تعليق عام ضروري وعلى الرغم من ذلك،  

ALAC  الجهة المسئولة عن الصياغة. إذن في هذه المساحة، لا يكون الأمر منوطًا فقط

بالصياغة بل في الجانب الأكبر على لوحة المفاتيح التي ستشارك ومطالبة المجتمع 

الناس بخصوص هذه السياسة  بالتعليقات والمساعدة في صياغة رد حول وجهة نظر

الخاصة. وتقوم الجهة المسئولة عن الصياغة بوضع بيان وبعد ذلك تنشر ذلك التعليق 

ويتصرف المجتمع الشامل لعموم المستخدمين قائلاً، "أنتم، ما رأيكم في البيان الأول؟" بعد 

ونجري هل هذا صحيح، هل خطأ؟  -ذلك تتولى جهة الصياغة التعليقات فيما يخص ما إن 

 بعض التصحيحات والإضافات وبعد ذلك نجري تحديثًا على البيان. الشرحة التالية.

تصحيح ذلك البيان وتقوم بذلك عن  ALACوبعد ذلك، بمجرد الانتهاء من البيان، تقرر  

طريق التصويت. وفي العادة، يكون التصويت مسألة رسمية بشكل أو بآخر. كما تكون 

والافتقار إلى الإجماع على أي بيان. وفي العادة فيما يخص هناك الكثير من الخلافات 

ALAC لا نذعن لإرسال بيان ولكن بمجرد تصويت ،ALAC  واعتماد ذلك، يتم إرسال

أو إلى المجموعات الأخرى مثل  ICANN، أو مجلس إدارة ICANNالبيان إلى منظمة 

GNSO التي نعلق من خلالها  أو أيًا كان من أصدر التعليقات العامة. وهذه هي الطريقة

 .ICANNعلى أنشطة 
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حسنًا. ]يتعذر تمييز الصوت[ أية أسئلة، بحيث يمكننا الحصول على الأسئلة بعد ذلك.  

 الشرحة التالية.

وإذا ما انتقلتم إلى موقع المجتمع تعليق تم تقديمه إلى اليوم.  300لقد نظرنا فيما يقرب من  

الشامل على الويب، فسوف ترون تفصيلاً كاملاً لجميع هذه البيانات وهي مصنفة بالكامل 

حسب كل موضوع على حدة والجدول الذي رأيته للتو بخصوص بعض الأنشطة الأخيرة 

 ة التالية.التي كنا نقوم بها من حيث إرسال بعض البيانات حول المشكلات المختلفة. الشرح

وضع السياسات. إذن فإننا نقدم نصائح حول الأنشطة بما أننا  -الأمر الآخر الذي نقوم به  

لجنة استشارية. إلا أن توفير النصائح في نهاية دورة خاصة من دورات وضع النصائح، 

 يكون من الصعب جدًا إجراء التغييرات سيما وإن كان لدينا عدم اتفاق كبير مع السياسة.

إذن من بين الأشياء التي كان المجتمع الشامل لعموم المستخدمين يقوم بها من خلال  

[ALACـ  المشاركة مباشرة في السياسة كما لو كانت السياسات  ALAC[ ومن المفترض ب

والعديد من  GNSOيجري وضعها. ومن ثم فقد شاركنا في العديد من مجموعة عمل 

ق المراجعة من أجل المساعدة في وضع السياسة مجموعات عمل المجتمعات المتعددة وفر

 على النحو الذي توضع به.

فريق مراجعة المنافسة وثقة المستهلك وخيار المستهلك  -هذه بعض الأمثلة الأخيرة  

. والكثير من 2ومجموعة عمل المجتمعات المتعددة المعنية بالمساءلة في مسار العمل 

 ـالمجموعات تتحدث خلال هذا الاجتماع ال . وثمة طريقة أخرى في كيفية ICANNخاص ب

أيضًا في وضع السياسات، فإن لدينا أيضًا منسقي علاقات تم تعيينهم من  ALACمشاركة 

واللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار  GACفي مختلفة المجموعات مثل  ALACخلال 

 .ccNSOو GNSOومنظمة 

 ALACا يجري في تلك المجموعة وتنبيه م -والفكرة الكامنة تتمثل في أنه يمكن بالفعل  

والمجتمع الشامل فيما يخص القول، "أنتم، هذه المسألة يجري مناقشتها داخل هذا المجتمع 

وإليكم معلومات أولية حول ذلك أو أن هذا من الأشياء التي تؤثر علينا". ومن ثم يمكننا بعد 

توضيح والتعامل مع المخاوف. ذلك التفاعل مع تلك المجموعة من أجل التعرف أكثر وربما 

 الشرحة التالية.
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أما النشاط الثالث الذي نقوم به فهو بناء المنظمات. حيث إن المجتمع الشامل عبارة عن  

منظمة متنوعة للغاية، فإن أمامنا تحد بخصوص كيفية الإبقاء على حيوية المجتمع الشامل. 

لال مجموعات العمل التي تركز على إذن فإن ما نقوم به، هو أن لدينا أنشطة مختلفة من خ

العمل على بناء وتقوية المجتمع. كما أن المشاركة في جميع مجموعات العمل متاحة للجميع. 

ولسنا بحاجة في حقيقة الأمر إلى عضو رسمي من المجتمع الشامل لعموم المستخدمين. 

ات العمل على فيمكنكم حضور هذه الجلسات المختلفة. كما أن هناك قوائم كاملة بمجموع

 الشرحة التالية. موقعنا على الإنترنت.

أريد فقط أن أعطيكم بعض الأمثلة على نوع مجموعات العمل لدينا. لدينا مجموعات عمل  

مختلفة يركز البعض فيها على السياسات والبعض على بناء المنظمات. لذلك إذا كانت لدينا 

عمل مناسبة يمكنك التعلم منها مجموعة مهارات أو اهتمام خاص، فإن هناك مجموعة 

 والحضور فيها وحضور الجلسات، وقراءة المداولات وطرح الأسئلة.

لذلك إذا كنتم مهتمين على سبيل المثال بسياسة ما، فإن لدينا العديد من مجموعات العمل  

التي تركز على السياسات. وإذا كنتم مهتمين بالمجتمع المدني، فربما تكونوا أكثر اهتمامًا 

 ببناء القدرات في التوعية والمشاركة على سبيل المثال. الشرحة التالية.

وهكذا، فإن الشيء التالي الذي نريد التركيز عليه هو كيف يمكنك الدخول ولكن أعتقد أن  

 – الشريحة التالية--السؤال التالي أكثر أهمية عندما نريد أولاً أن نتحدث عن كيفية المشاركة

حسنًا. لماذا يشارك المجتمع الشامل؟ إنها تمثل مصالح مستخدمي  هو السبب للمشاركة.

. والسبب الرئيسي وراء الحاجة للمشاركة في المجتمع الشامل ICANNالإنترنت وأنشطة 

أنها جزء من المجتمع الشامل، ستحصل على لقاء شبكة مجتمع عالمي متنوع تلك المتصلة 

 ية، والأمن وهلم جرا. بالحكم مصلحة أسهم الإنترنت مماثلة والخصوص

صياغتها  ICANNوالشيء الرئيسي الذي يجري في الغرفة لماذا يجري هذا سياسات  

وتطويرها، يمكنك أن تجعل صوتك مسموعا لأنه إذا كنت لا في الغرفة، إذا جاز التعبير، 

ا حيث يتم حاليا قررت هذه السياسات على، ثم لا يمكنك إزاحة النتائج. لذلك هذا سبب قيامن

 بذلك.
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وقد عملنا على منصة شرائح لمعرفة المزيد حول كافة قضايا السياسات المختلفة ولديك  

 فرصة أن ننظر إليها في وقت لاحق في هذه الدورة. حسنًا. الشرحة التالية.

والآن يمكننا الإجابة على لماذا للمشاركة، كيف يمكنك المشاركة؟ لذا، يمكنك متابعة منا  

لامية والاجتماعية لدينا على تويتر والفيسبوك. ولدينا أيضًا تقويم للمجتمع على القنوات الإع

الشامل ول أنشطتنا وكل من دعوتنا إلى المؤتمر، الذي أي شخص الانضمام على الإنترنت 

وفي الاستماع بصفة مراقب وطرح الأسئلة. ولدينا أيضا مختلف القوائم البريدية لمختلف 

 . الشرحة التالية.ICANNها داخل المواضيع التي تجري مناقشت

وهكذا، تمت جميع أنشطة المجتمع الشامل على المكالمات الجماعية ويمكنك بسهولة  

الانضمام على الإنترنت مع الهاتف الخاص بك أو جهاز الكمبيوتر ويمكن حتى طلب 

ICANN ة. للاتصال بك قبل بدء المكالمة. وكان في الكثير من هذه المكالمات ترجمة فوري

لذلك إذا لم تكونوا تتحدثون الإنكليزية، تتوفر الترجمة الفورية بلغات عدة. وما يحدث أيضا 

بعد أن يتم الاتصال، أننا نتميز بالشفافية الكبيرة. يمكن لأي شخص قراءة النصوص بعد 

 ذلك، وبالطبع طرح الأسئلة في أي وقت. الشرحة التالية.

فقط ملاحظة أنه يمكن أن تجد مجموعة عمل، مرة أخرى، هو موقعنا على الإنترنت  

atlarge.icann.org ويمكنك معرفة كل شيء عن مختلف المنظمات التي انضمت ،

بالفعل للمجتمع الشامل. يمكنك رؤية مناقشة مشكلات السياسة العامة التي تسير الآن، 

 الإنترنت.ويمكنك أيضا معرفة كيفية الانضمام على 

 أعتقد أنه يمكنني التوقف الآن وطرح الأسئلة أو التعليقات. 

 شكرًا. تفضل. 

 

أليس بين. ذلك سؤال. هل يمكنك إعطاء الأولوية للسياسات من حيث الأهمية أو لديك  أليس ناوولا بين:

 فقط لهم واخترت ما كنت ترغب في التعليق على؟
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لقد ناقشنا هذا الموضوع من كيف أننا ينبغي  –جابة نعم. لقد كان تركيز إنه سؤال جيد. الإ ديف أناند تيلوكسينغ:

لأن أحد التحديات هو أن هناك الكثير من الأمور في  –أن تحدد أولويات ردودنا كعلي 

ICANN  هي تتنافس للحصول على اهتمامنا. نظراً لأننا ]غير مسموع[ جماعة

 في كل شيء. متطوعين، فمن الصعب جداً أن تحاول دعونا ننظر

حيث أننا نسعى لمناقشة سبل كيفية إعطاء الأولوية لهذا الشيء وحتى ونحن لقد كان لديها  

على كيفية تعريف العملية ]ككل[ لتقييم الأولوية  ICANN60بعض المناقشات في 

للأمور. الجواب نعم، ولكن نحن لا تزال غير كاملة في ذلك. وهذا هو السبب نحن بحاجة 

الأشخاص للمساعدة في النظر في هذه القضايا لأنه في بعض الأحيان  إلى مزيد من

ALAC  عندما تقرر عدم تقديم تعليق العام، عضو في المجتمع الشامل لعموم المستخدمين

يمكن أن ننظر في الأمر ويقول، "يا، اضغط. أرى مشكلة هنا. ماذا بشأن هذا؟" وبعد 

نوع من المشاركة ومن ثم تقرر أن يقدم ذلك، في المجتمع الشامل لعموم المستخدمين 

 التعليق وأن حدث عدة مرات من قبل.

 أوليفييه ]يتعذر تمييز الصوت[. حسنا، أنا أرى دانيال ثم أوليفييه. 

 

، الذي طرح السؤال حول مكان طرح المواضيع، ولكن بالنسبة RALOلست متأكدًا أي دانيال نانغاكا:

لا تكون ذات صلة في هذا المنتدى لكن أعتقد أنها  للمواضيع، فإنه قد يكون أو أنها قد

 EURALOلا سيما  RALOذات الصلة أنه ينبغي أن نعرف حقاً أن. بأدت منظمات 

 الدعوة لموضوعات ساخنة وأعتقد أنها انتهت تلك المرحلة من الموضوعات الساخنة.

والتي  AFRALOحاليًا تقريرًا بالمواضيع الساخنة التي تهم  AFRALOونكتب في  

ستعود إلى العودة إلى المجتمع لمعرفة أفضل طريقة يمكن الحصول على المشاركة. أنا 

 لا أعرف ما إذا كان الذي يساهم في إحدى الإجابات. شكرًا.

 

 أين ذهب؟ أوه، ها هو ذا. –شكرًا لك، دانيال. أوليفييه، أعتقد أن كنت ربما  ديف أناند تيلوكسينغ:
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أجل. شكرًا جزيلاً، ديف. ردًا على سؤال بشأن تحديد الأولويات، في الواقع واحداً من  أوليفير كريبين ليبلوند:

التحديات الكبرى لدى المجتمع الشامل هو أننا مكلفون لدينا لوائح جداً أن علينا أن التعليق 

. وكما يمكنك فهم، عندما صيغت هذه، لم ICANNعلى كل شيء وأي شيء يحدث في 

كما يوجد الآن. هناك تعدد المواضيع، تكرارات  ICANNفي  يكن هناك قدر مستمرة

للتحديات، ومن، حسنا، التعليقات العامة الموجودة هناك ولكن نحن يمكن أيضًا التعليق 

 خارج عملية التعليق العام.

وذلك، من الصعب جدًا مع عدد الإعلانات ألا تتكدس كافة رسائل البريد الإلكتروني التي  

لقد سمعت الكثير، ومرات كثيرة الناس يقولون، "لا أعرف حقاً ما يحدث". تأتي من هناك. 

رسائل البريد الإلكتروني حول مواضيع مختلفة. أنا لا أعرف حول  30أنا أتلقى حوالي 

في دفعة  delماذا تدور كل هذه الأمور. وهكذا، الإغراء يتمثل في الضغط على المفتاح 

 واحدة، وهو ما لا يجب عليك القيام به بشكل واضح.

واحدة من الأشياء التي كان بالطبع أن نقول للناس، "انظروا، أول شيء كنت بحاجة في  

محاولة لمعرفة كيف يمكن أن يكون لديك مجلدات في البريد الإلكتروني الخاص بك حتى 

خدام أي من الكلمات التي تستخدمها في أنه فعلا بطبيعة الحال استخدام الرؤوس أو باست

يضعه في مجلدات مختلفة. حيث يذهب أي شيء أن كنت لا ترغب في المجلد  ،المواضيع

الذي يمكنك حذف مرة واحدة، أي شيء كنت مهتما بل المهتمة في الواقع تعليقاً على 

 الذهاب في مجلد آخر".

حد من الأشياء التي نحاول القيام ولكن أكثر من ذلك، ونحن على علم بهذه المشكلة ووا 

، RALOبه التخلي عن الحق في كمية المعلومات إلى الأشخاص المناسبين. لهذا، 

بوجه عام هي  ICANNمن  ICANNالمنظمات الإقليمية العامة، وأجزاء مختلفة من 

إجراء استقصاءات المهارة من "هياكلها" بوجه عام في الأعضاء الخاصة بهم لكي تتمكن 

لواقع نقطة أو الكلام إلى "هياكل" عامة محددة أو الناس، وتشير إلى أن هناك من في ا

تعليق أو شيء من هذا الحق حقاً في منتصف قاعدتها المعرفية، الأشياء التي كنت مهتما. 

 ذلك هو عملية ذات اتجاهين نحن نسعى لتنفيذ.
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حصلنا أيضا على الفرق  أنها غير تلقائية في الوقت الراهن. وسنقوم بذلك يدويًا. لقد 

العاملة، وحتى عندما يأتي التعليق العام، إذا كان يمكنك الاشتراك في مجموعة عمل، 

سوف تتلقى فقط البريد الإلكتروني أو قد تكون الحصول على أو نسخة مكررة من البريد 

ناقشة الإلكتروني الذي يذهب في القائمة البريدية لكن بعد ذلك يمكنك يمكن أيضا إجراء الم

 مع أقرانك مهتمة أيضا بنفس الموضوع كما كنت.

أنا آسف ليكون قليلاً من إجابة طويلة ولكن نحن نحاول العمل على هذا لكن ابدأ هناك  

توازن جيد بين الكثير من المعلومات ومن ثم لا يكفي. عندما لا يوجد ما يكفي، ثم الناس 

ن حول هذا الموضوع. ماذا حدث يقولون، "انتظروا، حدث شيء على هذا. وقلت لم يك

 هناك؟"

لذا، نحن نبحث للاقتراحات، فضلا عن ذلك إذا كان لديك اقتراحات حول كيفية العمل  

أكثر ذكاء، ثم الرجاء مساعدتنا. شكرًا. الآن، وهناك عدد غير قليل من الأيدي. لا بد 

 أنني قلت الكثير من الأشياء الخاطئة.

 

كل الحق، روكسان،  –أرى أن هناك قائمة انتظار. أرى غلين رافعًا يده. أسئلة من  حسنًا. ديف أناند تيلوكسينغ:

 غلين ثم شخص واحد ثم شخص آخر من هناك.

 

. مجرد ملاحظة، عندما ذهبت إلى موقع ICANN60حسنًا. معكم جون روكسان، زميل  روكسان جون:

رق العاملة. وسؤالي، كيف جديد، أدرك هناك قليلاً جداً من الفرق العاملة، الكثير من الف

يتم نظمت ذلك؟ هذا هو ما يسمى أولويات بديهية؟ أنا لا ]أبدأ[ أي أولوية لكن القضايا 

مبينة على العنوان حيث أنه سيكون من السهل بالنسبة لنا لتحديد  ICANNالتي تفرضها 

 مع فريق العمل. كيف تم تنظيم هذا؟ ICANNالأساس تعيين المجالات ذات الأولوية 
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أو موقع  ICANNشكرًا، روكسان. سؤال توضيحي سريع. كنت تشير إلى موقع ويب  ديف أناند تيلوكسينغ:

 ؟ICANNويب المجتمع الشامل في 

 

 أعتقد المجتمع الشامل. روكسان جون:

 

، كنا الدورة ICANN60موقع عموم المستخدمين على الإنترنت. حسنا، في الواقع أن  ديف أناند تيلوكسينغ:

كان ذلك يوم السبت أو الأحد؟ لا أتذكر الآن ولكن كان يوما أو اثنين قبل حيث -السابقة

كنا فعلا نبحث في مختلف مجموعات عمل المجتمع الشامل لأن البعض منهم لدينا قررت 

أنها تلبي احتياجاتهم والتي تحتاج إلى إزالتها من هذه القائمة ونحو ما نحن ذاهبون إلى 

 اء وأطلب المجتمع للانضمام إلى تلك المجموعات.إبق

نوع من مسألة كيف يقرر المجتمع احتياجاتها  – ALACحيث أنها مسألة تخص تقرير  

الخاصة، ومرة أخرى، أنها قادمة كل يعود إلى تلك الأنشطة الثلاثة. لدينا مجموعات 

نا؟؟ لدينا فريق ينظر الجديدة القول، اتفق gTLDالسياسة السابقة التي تبدو في نطاقات 

. وهناك مجموعة تبحث في قضايا المساءلة مسار العمل، كان الفريق IDNفي قضايا 

 العامل المعني بالتطور.

هكذا كما هي التي يجري النظر فيها تلك المسائل، وهناك واحد هو أن مجموعة التي  

لمجتمع مختلف القضايا. حتى أنها حقاً يتوقف على احتياجات ا WHOISتبحث في 

المحلي له في الوقت، وبعد ذلك هناك بعض الاحتياجات التنظيمية مثل هذه التوعية 

 وإشراك اللجنة الفرعية.

أنا لا أعرف ما إذا كان هناك أولوية طريق. أنها حقاً احتياجات مما لدى المجتمع الشامل  

قلق. أنا ذاهب حسنا، لا ت-لعموم المستخدمين. وأنا أرى أن أوليفييه يريد إضافة سريعة 

 إليك. وأعتقد أوليفييه نريد فقط الإضافة إلى تصحيحي هناك.
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 RALOأجل. شكرًا ديف. سريعًا من ترتيب أولويات القضايا، حيث يعطي الأولوية لكل  أوليفير كريبين ليبلوند:

المسائل التي تعد حقاً قضايا ساخنة لهم وفي الواقع يختلف بين المناطق المختلفة. بعض 

اطق قوية حقاً في الخصوصية، وبعضها قوية حقاً في التسجيل اعتماد الاتفاقات، المن

 بعض على أشياء أخرى.

ولكن في الوقت نفسه، الكثير من العمل الذي نقوم به رد الفعل وليس لدينا سيطرة على  

 ما يأتي في التعليقات العامة. أنها حقاً يتوقف على ما يدور في عملية تطوير سياسة منظمة

دعم الأسماء العامة. إنها حقاً تتوقف على ما يطلبه المجلس، ما هو التشاور والمشاورات 

 .ICANNالكبيرة التي تجري من 

أن يوفر لك مع  ICANNهناك شيء ما على الرغم من تقويم التي تم نشرها على موقع  

كثيرًا ما  المشاورات المقبلة حتى نتمكن من الاستعداد للإجابة عليها بطريقة ما. ولكن

 يأتون فقط أيضًا طريقة سريعة وقبل أن تعرفه، كنت قد حصلت فقط للتعامل معها. شكرًا.

 

شكرًا. حسنًا. هناك قائمة انتظار للمتكلمين. وحسنًا، كان هناك غلين ويتناول سؤالاً من  ديف أناند تيلوكسينغ:

. هل أنت مستعد ماريو، ذلك الشخص هناك، ثم نارين وهولي. عذرًا، لم أر حدوث ذلك

 غيلن؟

 

حسنًا. ما كان أوليفييه يلمح إليه في جزء أعتقد هو الشيء أن العديد منا في أعمالنا  غلين ماكنايت:

RALO  به أننا لقد مسح مجتمعاتنا لأن كنا نريد حقاً لمعرفة العمق والمعرفة بمجتمعنا

وقمنا  ICANNوالواقع ونحن ننظر في مسائل السياسة العامة ذات الأولوية في 

 لدينا. وما خرجنا به هو الخبرات المحددة ذاتيا.  RALOباستطلاع جميع منظمات 

حتى الآن، عندما يكون هناك مشكلة في الأمن أو غيرها من القضايا، يمكن أن نعود إلى 

ولذلك لدينا قليل من المعرفة أولئك الأفراد الذين أعربوا عن الخبرة صريحة أو الفائدة. 

في عمق بئرنا. حتى ونحن نبحث دائماً عن الناس لو أنهم يتطلعون إلى الانضمام، والناس 
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أن القادمين الجدد هنا والزملاء والجيل القادم، أن صوتك هو موضع ترحيب كبير في 

 .RALOأعمالنا 

 

 و، أعتقد أنك ]على[. حسنًا. نعم، تفضل.حسنًا، شكرًا. شكرًا غلين. إذن، ماري ديف أناند تيلوكسينغ:

 

حسنًا. أنا أنجو من فيجي، منطقة المحيط الهادئ ]وأن[ نحن غير مكتملي التمثيل ويمكنني  أنجو مانغال:

اليوم أن أقول شيئا. أنه لشيء رائع أن عموما هو القيام بالكثير من العمل من حيث الوعي 

مشكلة فيما يتعلق بالحمل الزائد للمعلومات. والتوعية وبناء القدرات. ولكن هناك أيضا 

حتى عندما يكون لدينا أعباء معلومات كبيرة، نميل إلى الخجل. لذا كنت أتساءل فقط إذا 

 كان لديك أي إحصاءات عن الشعب الذي استقال في كبيرة.

 

 ]ضحك[ المشاركون:

 

 من المشاركين يغادرون بعد ستة أشهر. فقد كانت مجرد مزحة. %100 أوليفير كريبين ليبلوند:

 

 فقد كانت مجرد مزحة. ديف أناند تيلوكسينغ:

هذا سؤال كبير نظراً لنضوب المتطوعين مشكلة كبيرة في المجتمع وفي سائر مجموعات 

 –المتطوعين، وكذلك. ولكن أعتقد خاصة المجتمع الشامل لعموم المستخدمين لأننا حقاً 

لعموم  ICANNنحن كنت غير الممولة، نحن كنت لم تدفع للقيام بهذا وأنهم شاركوا في 

 سنوات، أنها ساحقة وأنها تستهلك الكثير من النشاط. 10المستخدمين لمدة 
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لذا، نعم، هناك المنظمات التي صعدت بعيداً وقال "يا، هذا الكثير. أنا لا اعتبر ذلك".  

قد أن هذا صحيح لأي منظمة أن هناك أشخاص نشطون حسنا، أعت--ولقد لاحظنا ذلك

جداً في القوائم البريدية الخاصة بمؤسستك وبعض تبحث فقط. أود أن أقول الكثير من 

المجتمع الشامل لعموم المستخدمين الحضور وهناك مثل نواة صغيرة من المتطوعين 

ارتكبوا المتطوعين، ملتزمة. ولكن مرة أخرى هذا هو التحدي هنا لأنه حتى أولئك الذين 

أنها تحصل على استنفاد بعد فترة من الوقت. ذلك سؤال جيد. ليس لدى إحصائيات دقيقة 

 وربما أن الموظفين لكن هناك أشخاص خارج البت أكثر من اللازم.

  –حسنًا. لذا، هناك مسألة أخرى، ماريو، الذي من؟ ماذا  

 

 ]غير مسموع[. ماريو آليمان:

 

 حسنًا. نغ:ديف أناند تيلوكسي

 

شكرًا جزيلاً. سوف أتحدث بالفرنسية. مرحبا، اسمي عبدالجليل بشار بونغ. وأنا زميله  عبد الجليل بشار بونج:

ICANN  وأنا عضو في المجتمع الشامل لعموم المستخدمين. وسؤالي الأول يتعلق

كإجابة.  بالعضوية. هذا الصباح، سألني أحدهم سؤالاً ذا أود أن يكون المزيد من العناصر

، إذا كان AFRALOفي حالة  RALOحتى سؤالي عما إذا كان عضو إقليمية مثل 

 ، أنه سيتم تلقائياً تصبح عضوا "المجتمع"، حق؟AFRALOشخص يصبح عضو 

لكن يكون مجرد عضو في المجتمع الشامل  RALOوهكذا، إذا أنه لا يريد الانضمام  

لعموم المستخدمين، يمكن أن يكون فقط عضو عموم أو أنه ستصبح تلقائياً عضو 

AFRALO  قبل الالتحاق بالعمل لعموم؟ أود أن أعرف إذا كان سيلزم أن تمرRALO. 

ير ومن ثم السؤال الثاني سواء على الصعيد العام، سيكون من الممكن أن يكون جديد ]غ 

لتقاسمها  ICANNمسموع[ مثل ملخص صغير في كل اللغات الممكنة في نهاية اجتماع 
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مع المجتمع المحلي في كل بلد من البلدان حيث يكون هياكل عموم المجتمعات هذا الموارد 

الإلكترونية المتاحة، وأنها لم تكن فقط من خلال ممثلي منظومات المجتمع الشامل لعموم 

ريق الموظفين ولكن من خلال المجتمع حيث يمكن أي شخص المستخدمين أو عن ط

يمكننا جميعا القيام به ملخصات مفيدة حتى لا نقذفهم بالكثير من المعلومات  –يأتي إلى هنا 

وتقاسمها فقط على المستوى المحلي في الكون قد أجل حصة هذا والمستوى المحلي مع 

 هذه المجموعات الصغيرة. شكرًا.

 

هو أن يكون ما يسمونه  ICANNشكرًا. لذا للإجابة على السؤال الثاني أولاً، ما تفعله  كسينغ:ديف أناند تيلو

والاستغاثة، ونوع  ACsقبل وتقرير ما بعد حدث من مختلف  ICANNتقرير اجتماع 

في مختلف اجتماعات  – ICANNمن تلخيص ما قامت به مختلف المجموعات في 

ICANN.متاح بلغات متعددة . 

دث أيضا أن بعض الجماعات، وربما، وأنا لا أرى أي شخص من القيادة وما يح 

AFRALO  يا، سارة، أنا آسف. وأنا آسف لذلك، سارة. وهذا ما يحدث. أنا  –لكن

 بحاجة لنظارات أقوى. ها نحن ذا. 

التي تم تنظيمها  ICANNما قامت به بعض المجموعات هو أن يكون ما يسمونه قراءات 

، "مشاركة أصحاب المصلحة العالمية" ICANNبالاشتراك مع فريق الخبراء العلميين 

في تلك المنطقة. والفكرة من وراء ذلك قراءات هو نوع من اجتماع يوم واحد فقط أنها 

تلخص جميع المجالات الموضوع، ما نوقش في الاجتماع. وقد كان هناك عدة القيام به 

 اطق. أنا لا أعرف، سارة، إذا كان لديك شيء لإضافة على ذلك.في عدة المن

 

 سوزانا تقوم ]غير مسموع[. شخص غير محدد:

 

 أوه. حسنًا. ديف أناند تيلوكسينغ:
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 ALS. أنا جزء من ALS. أنا من ALSشكرًا. نعم، سوزانا غراي، أنا من  سوزانا غراي:

. أعتقد أننا ICANNع من آخر اجتما ICANNوقد عقدنا جلسة قراءة  NARALOو

 ICANNشخصا مشاركاً. كان اجتماعًا ظاهريًا وموظفو  40أو  30حصلنا على حوالي 

تحولت إلى أن ونعم، عرضاً عاماً لما تمت مناقشته. لذا سنقوم به واحد آخر بعد هذا 

 الاجتماع. لذا كان ناجحاً للغاية. ونحن نشجع الآخرين على أن يحذو حذوها.

 

 حسنًا، وأعتقد أن هايدي لديه شيء إضافة، أيضا. تيلوكسينغ:ديف أناند 

 

نعم، شكرًا لك. ولك الشكر الجزيل على ذلك، سوزانا لشرح ذلك. فريق المشاركة العالمية  هايدي أولريخ:

للحصول  ALSنحن حقاً دعم قراءات  – ICANNلأصحاب المصلحة وكل من في 

بات إضافية في ميزانية هذه السنة المالية على مفهوم. وداخل المجتمع الشامل، هناك طل

لبعض الأموال التقديرية للمساعدة مع هذه قراءات حتى يمكننا توفير مزيد من المعلومات 

 لك إذا كنت ترغب في القيام بذلك. شكرًا.

 

سؤال الإجابة على الجزء الأول من هذا ال –حسنًا. شكرًا. سارة، هل تريدين إضافة أي  ديف أناند تيلوكسينغ:

 ؟AFRALOالمتعلق بما إذا كان يمكنك الانضمام كفرد في 

 

مرحبًا. نعم، ابتداء من أيلول/سبتمبر، بدأنا بقبول عضوية فردية لكن لا يجب أن تكون  سارة كيدن:

، فإنك ALSأو كنت بالفعل جزءا من  ALS. حتى إذا كان لديك بالفعل ALSجزءا من 

 ة.لا يمكن أن تأتي والانضمام كعضو فردي
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ومن ثم لدينا بعض القواعد. إذا كنت تأتي كأعضاء فردية، ثم لا يمكنك التصويت ولكن  

يمكنك المشاركة في جميع الأنشطة، ويمكنك الانضمام إلى فريق العمل والقيام بجميع 

 الأنشطة الأخرى. شكرًا.

 

ر هنا. حتى هولي ونارين، حسنًا. شكرًا على ذلك. حسنًا، أرى أن هناك قائمة انتظا ديف أناند تيلوكسينغ:

 ساتيش، وثم ذلك الشخص.

 

 ديف، ]غير مسموع[. شخص غير محدد:

 

 ودانيال. ديف أناند تيلوكسينغ:

 

 عذرًا. هل لي أن أطرح سؤالًا؟ سيدة غير معروفة:

 

ديف، لدى التيجاني شيء يريد إضافته على ما رد ت به سارة. -]غير مسموع[ المسألة شخص غير محدد:

 شكرًا.

 

يمكن أن أضع لك في قائمة الانتظار، والتيجاني، أو كنت بحاجة لجعل على تدخل سريع  ديف أناند تيلوكسينغ:

 في هذه القضية بالذات؟

 

 أردت فقط للإجابة على أسئلة بشار. تيجاني بن جمعة:
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 حسنًا. حسنًا، ثم تيجاني. ديف أناند تيلوكسينغ:

 

يمكن أن يكون جزءا من  RALOأعتقد أن بشار يسأل عم إذا شخص ليس جزءا من  تيجاني بن جمعة:

المجتمع. وهذا ممكن فقط من خلال لجنة الترشيح. لجنة الترشيح هي من تعين الأشخاص 

أن تكون  NARALO، لكن خلاف ذلك يجب أن تكون RALOغير الضروريين من 

 جزءا من عموم.

 

 دعونا نذهب مرة أخرى إلى قائمة الانتظار، هولي، نارين، ثم ساتيش.حسنًا. لذا،  ديف أناند تيلوكسينغ:

 

في الواقع، إجابة على سؤال، كيف يمكنك أن تكون المشاركة مع السياسة؟ وأريد الرد  هولي ريتشه:

ما قال أوليفييه مع جلين ما قال في الجمع وهذا هو أن هناك خبرة الخبراء  –من خلال 

ولكن أيضا يمكن  GNSOالعملية حقاً، ويمكن أن تبدأ مع  في كل مجال ولكن إذا تبدأ

البت هناك مسألة تتعلق بسياسات، ورفع وقد فعلنا ذلك في بعض  ALACأن تبدأ مع 

 الحالات.

، عليك أن تبدأ مع ذلك ولكن أود الإشارة GNSOولكن إذا كانت مسألة تتعلق بسياسات  

ائمة طويلة جداً من بيانات وأنها ق RALOإلى صفحة سياسة موجود على الصفحة 

السياسة العامة التي قمنا بها، وهذا مكان جيد حقاً لبدء إذا كنت ترغب فعلا في المساهمة 

سياسة حيث يمكنك الجمع بين ليس فقط ما هي مسألة السياسة العامة ولكن هناك الكثير 

ود أن أشير إلى ليس فقط خبرة حولها ولكن الكثير من الخبرة والكثير من البيانات. لذا، أ

 ذلك، وكذلك إذا كنت فعلا ترغب في المشاركة في وضع السياسات. شكرًا.
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 شكرًا. حسنا، نارين. ديف أناند تيلوكسينغ:

 

إذا لم يكن هناك أي اتفاق بشأن تعليق معين على منح تعليق معين، ما الذي يجري عمله  نارين خاشاتريان:

 الصياغة؟ شكرًا جزيلاً. في هذه الحالة؟ ألا يعكس أي رأي لمسئول

 

هم، سؤال جيد، نارين. مرة أخرى، وهذا يعود إلى كيف يؤدي المجتمع الشامل لعموم  ديف أناند تيلوكسينغ:

المستخدمين إلقاء نظرة على ما يصيغه مسئول الصياغة، وإذا كان لديك خلاف، حسنا، 

شدة مع هذا البيان." وهذا كيف هو رؤية القلم، فإنك تحتاج إلى القول، "مهلا، أنا اختلف ب

 حدث بالفعل. وضع مسئول الصياغة مسودة أولى وكان هناك خلاف كبير وتعليقات.

وهكذا الفرق بين المشروع الأول والمشروع الثاني لم يكن مجرد دلالات. وكان مثل  

مجموعة تغيير في الموقف. حتى عندما يخرج هذا المشروع الأول مسئول الصياغة، 

تعليقاتك لترى على ويكي أن الجميع راجع وراجع، أنا اختلف مع هذا وثم يمكنك إرسال 

 الشعب يمكن الرد على التعليق الخاص بك وهكذا على صفحة ويكي.

 حسنًا، أوليفييه، ثم سأذهب إلى شخص هناك. 

 

كانت هناك عدة مرات لا يوجد إجماع في مجتمعنا، شكرًا. فقط ردا على سؤال نارين.  أوليفير كريبين ليبلوند:

والبيان الذي لم يفرج عنه حتى ولو كان لدينا مشروع أول، المسودة الثانية، والمشروع 

 .Amazonالثالث. على سبيل المثال، هو إحدى المسائل الراهنة، مسألة 

ولم  ALACبعض الناس يعتقدون في اتجاه واحد، آخرين يفكرون في الاتجاه الآخر و  

 تعلق على هذا لأنه ليس لدينا توافق في الآراء.

 

 شكرًا لك، أوليفر. ذلك الشخص. ديف أناند تيلوكسينغ:
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حسنًا. ألكسندر إيسافنين. حسنا، أنا أعيش في روسيا الاتحادية. وهي جزء من الاتحاد  ألكساندر إزافنن:

قع ويب أو على الخريطة السوفياتي السابق ويبحث لك في الكتيبات الخاصة بك على مو

وحتى في  ALAC، حيث تشاهد هناك الآن الكثير من الوجود في ICANNفي كشك 

 من تلك المنطقة. ICANNاجتماعات 

لذلك، سؤالي هو: أي التوعية الخطط، وكيف يجري التخطيط الخاص بك الاتصال   

ت لا تنوي هناك؟ لأنني أرى أن لم يكن لديك الترجمة الروسية هنا، ولذلك ربما كن

الحضور الروسي حضور هذه الاجتماعات. حسنا، مزيد من المعلومات حول الاتصال، 

نحن ]تمثيل[ لجنة الترشيح ]تحديد[ في ]اللوح أبيض[ من الاتحاد الروسي و ]غير 

مسموع[. ويبدو أنه خجول جداً في التحدث عن عضويته في هذا هنا وإمكانية الانضمام 

ذلك ربما يمكن أن تقوم أنت بتوفير إليه هذه المعلومات في منطقتنا، ول ALACإلى 

الإضافية والتعليمات وأيضا الانضمام إلى ]غير مسموع[. حدث الكثير من ]غير مسموع[ 

 في تلك المنطقة وأكثر فعلا يمكنك المشاركة وإشراك الناس في هذه الأنشطة.

وف يكون على الأرجح[ هذه حسنًا، شكرًا جزيلًا. ويحدوني الأمل في السنة المقبلة، ]س 

جميلة التخطيط لأنشطة التوعية، والجمهور العام في روسيا وفي المجتمع، التقنية 

 والمجتمع المدني سوف نعرف أكثر عن هذا.

 

 أندريه، تريد ربما للرد على هذا. ديف أناند تيلوكسينغ:

 

 وبطبيعة الحال، سوف أجيب. شكرًا.  أندريه كوليسنيكوف:

ر من الأنشطة في منطقتنا. على سبيل المثال، ألكسندرا كولكوفا أعطى أمس لدينا الكثي 

يذكر التقرير على عدد الأنشطة من المنطقة. أنه ليس فقط من روسيا، ومن روسيا، 

 أوكرانيا، روسيا البيضاء، كازاخستان، جورجيا، أرمينيا غيض من فيض.
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دد قليل جداً من منطقتنا وأنها ولكن ألكسندر الحق من حيث "هياكل" المجتمع، وهناك ع 

بالتأكيد حقل التركيز النشاط على إيجاد المنظمات المناسبة ويدعوها إلى المجتمع الشامل 

لعموم المستخدمين. وهذا هو لب الموضوع في الأساس. أنا لا أقول أنه لا ينبغي أن نفعل 

ليس فقط لي. ذلك. أعني أننا يجب أن نفعل ذلك ولكن شخص ما ينبغي أن نفعل ذلك، 

 .ICANNأعتقد التوعية في 

 

 نعم، ومتابعة سريعة؟ ديف أناند تيلوكسينغ:

 

هياكلنا  –لكن ]غير مسموع[ بالتنقيب في هذا المجتمع، لقد راجعت المنظمات التي يجري  ألكساندر إزافنن:

في روسيا، ومن ثم كبلد مجاور. ولكن فقط ممثل أرمينيا نشط جداً لهذا ويمكنك مشاهدة 

لمشاركين. شكرًا إلى ]سيرانوش[ وأنا وجمعية الإنترنت المحلية، ولكن في العديد من ا

البلدان الأخرى، المنظمات المسجلة في الهيكل وربما تكون لها فوائد الانضمام إلى هذا 

النشاط هنا ولكن لا تقوم بالإبلاغ ]غير مسموع[ العودة إلى المجتمع. لذا يحدوني الأمل 

 لمنظمات لإعطاء ركلة القليل منهم فقط أن تكون أكثر نشاطا. شكرًا.في مساعدة هذه ا

 

 شكرًا. حسنًا. سون، دانيال، جون. سيون. ديف أناند تيلوكسينغ:

 

آه، أخيرا. حسنًا. أجل. أردت أن أعلق على أمرين. وكان أول واحد فيما يتعلق مسألة  سيون أوجيدجي:

  –عبدالجليل. وأعتقد أنه من المهم أن 

 

 ]غير مسموع[ قريبة من الميكروفون. شخص غير محدد:
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. حسنًا. ALACأمل أن يكون هذا أفضل. وأعتقد أنه من المهم توضيح الفرق بين عامة و  سيون أوجيدجي:

عضوًا فقط. والمجتمع الشامل هو العضو اللانهائي. دعونا  15عدد  ALACإذن تضم 

 نعرف ذلك. 

كل مجموعة مختارة للترشيح، الشخص معين  RALOلجنة الترشيح، قد  ALACحتى 

أو محدداً تبعاً  RALO. حتى انتخاب العضوين الآخرين لكل من RALOللترشيح لكل 

. وأرجو RALOأعضاء هياكل عموم المجتمعات في تلك  RALOلهذه العملية التي هي 

 أن يكون هذا الأمر واضحًا.

حيث أشير إلى أنه يمكن أن  AFRALOوالنقطة الثانية التي أردت أن تجعل بالنسبة  

يصوت الأعضاء الفردية. وآمل أن يفعل لا ضرب أي شكل من أشكال الإحباط لأفراد 

الذين هم على استعداد للانضمام إلى. أود أن أقول أن التصويت هو فعلا قوائم الأشياء التي 

 –عند  . أنها فقط عندما يكون هناك إجراء انتخابات أوAFRALOيمكننا القيام به في 

المفاجئة فقط الأمور الإدارية. ولكن عندما يتطرق الأمر إلى الاجتماعات فإن لدينا قرارات 

السياسة العامة، وهذا عادة بتوافق الآراء وأنه من الناس الذين هم في الاجتماع الذين 

 يشاركون وأن فعلا إشراك تلك العملية إلى توافق في الآراء.

فعلا وثم لا حقاً بالتصويت جزء من الأشياء. إننا حقاً لا إذن فأنتم مدعوون للمشاركة  

 نصوت كثيرًا. إنه ليس كذلك. شكرًا.

 

 شكرًا لك، سيون. دانيال ومن ثم جون. ديف أناند تيلوكسينغ:

 

أنا معجب تماما مع الرأي القائل بأن أعتقد أن السيد ]لم[ يذكر شيئًا حول المشاركة من  دانيال نانغاكا:

ولكن  ALSالمجتمعات. نعم، كان لدينا هذا حملة ضخمة لتشجيع مشاركة هياكل عموم 

الآن مع التحول إلى التشجيع على العضوية الفردية، سيكون على الأقل لتحسين نوعية 

 مشاركة الأعضاء في عمليات حزب الشعب الديمقراطي.
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ة إلى حتى إذا أنا مجرد خطوة، وجعل خطوة واحدة إلى الوراء، أعتقد أن هناك حاج 

استعراض هياكل عموم المجتمعات ومشاركتها وردود الفعل التي هي إعطاء العودة إلى 

مجتمعاتهم المحلية ربما ينبغي إنشاء "فريق استعراض الحركية" الخاصة وأيا كان للقيام 

بقليل من ]فحص[. أنها دائماً حدد في هياكل عموم المجتمعات. هياكل عموم المجتمعات 

بالفعل، ومن ثم نحن يمكن أن تكون قادرة على التأكد من الآن مستوى  التي هي القائمة

المشاركة. وأيضا التحقق من نوعية العمل الذي يجري القيام به على الرغم من أننا نحترم 

 ذلك أنهم جميعا لا يمكن التطوع ]على الإطلاق[. شكرًا.

 

 ه.شكرًا لك، دانيال. جون ومن ثم أوليفيي ديف أناند تيلوكسينغ:

 

لا يدركون التحديات  ALACشكرًا. أود أن أقول فقط بالإضافة إلى ذلك بمعنى أوسع أن  جون لابريس:

التي تواجه العديد من المنظمات العالم تعمل في أماكن فيها الحكومات المحلية أو الوطنية 

لذا نحن نضع في اعتبارنا ذلك ونبذل قصارى جهدنا لدعم قد لا يوافق على المنظمات. 

 أعضائنا على الصعيد العالمي. شكرًا.

 

 نقطة ممتازة. أوليفير. ديف أناند تيلوكسينغ:

 

شكرًا ديف. ورأيت سيدة في الخلف رفعت يدها في وقت سابق. لست متأكداً ما إن كانت  أوليفير كريبين ليبلوند:

زي الأحمر. نعم، هناك. أوَ قد فعلت؟ حسنًا. وبعد ذلك، كانت هي من تكلم أو السيدة بال

 هذه البطاقة هنا لفترة طويلة.

 

 أوليفييه، لم تتكلم، لذلك أعتقد أنها يمكن أن يتكلم. شخص غير محدد:
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 أوه، تم ذلك. حسنًا. رائع. ذلك هو دوري. أوليفير كريبين ليبلوند:

ألها ]ساشا[ فيما يتعلق بالتوعية في هذه أردت فقط أن أجيب على أحد الأسئلة التي س 

، تمتد "المنظمة الأوروبية" الكبيرة في كل من أوروبا EURALOالمنطقة. حتى 

الشرقية وأوروبا الغربية وأوروبا الشرقية وتشمل روسيا وبعض دول رابطة الدول 

 المستقلة. والشخص المسؤول عن منطقة أوروبا الشرقية ألكسندرا كولكوفا من إشراك

 أصحاب المصلحة العالمية كما قال زميلي أندريه قد قال في وقت سابق.

، كان لدينا بعض الكتيبات باللغة EURALOفي كوبنهاغن، والتي كانت منطقة  

الروسية، وكان لدينا بعض الكتيبات في الألمانية، وكذلك، كان لدينا بعض الكتيبات في 

ن العالم، لدينا بعض الكتيبات باللغة العربية، العديد من اللغات الأوروبية. في هذا الجزء م

التي لم يكن لدينا في أوروبا. وفيما يتعلق بالتفسير، كان لدينا تفسير خلال اجتماعاتنا في 

نعم، الترجمة  –اللغة الروسية، في أوروبا بينما كما ترون، أنها دائماً إسبانية والإنكليزية 

 اللغة الرئيسية.إلى الإنكليزية والفرنسية يجري بالطبع 

باللغة  ALACفي الواقع أيضا بالروسية. كافة المكالمات  ALACوهكذا، المكالمات  

الروسية. ولكن في منطقتهم المحلية هنا، رئي أنه ربما كانت هناك العربية أكثر الناس 

من الشعب الروسي، على الرغم من أن أعرف أن هناك الكثير من الروس في المنطقة 

 لعربي ربما أكثر من ذلك. آندريه.ولكن الشعب ا

 

ومجرد ملاحظة قصيرة، والناس هنا من روسيا على الأقل، أعني، أنهم جميعا التحدث  أندريه كوليسنيكوف:

باللغة الإنجليزية. على الأقل في هذا الاجتماع، اجتماع خاص، لذا لا توجد مشكلة. ولكن 

 لدينا حقيقة طبية ]غير مسموع[. عذرًا.
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خارج الجرائد في جميع أنواع  APRALOلدينا كتيبات باللغة العربية، وحصل كشك  كريبين ليبلوند:أوليفير 

اللغة. وأنا أعلم أن بعض الناس قد جمعت الكراسات. الصينية كذلك، يتعين علينا، نعم، 

الصينية. أي شخص يريد ممارسة الصينية. الهندية، وكذلك، هنا أنت ذا. الكثير من 

 الجيدة. إذا كنت ترغب في أي لغة أخرى تفسيرها، يرجى المضي قدما. اللغات الأخرى

 

حسنًا. أرى بعض الانتظار هنا ولكن نحن أيضا كنت نفاد الوقت. ولكن حسنا، أرى نارين  ديف أناند تيلوكسينغ:

 وأعتقد أن هناك أيضا عادل هناك، حتى تمضي قدما.

 

لأخيرة، فكرة الفصول بوجه عام كان أدخلت وحتى ما هل يعني الاستعراض بوجه عام ا نارين خاشاتريان:

هي الحالة المخاوف بشأن إنشاء فصول بوجه عام ويمكن أن توفر لك بعض مزيد من 

 التفاصيل؟ شكرًا جزيلاً.

 

حسنًا. حسنا، سوف أتناول ذلك. أساسا، نحن لقد استجاب بالفعل لاستعراض المجتمع  ديف أناند تيلوكسينغ:

يجب أن أتحدث إليكم. ربما سأتحدث لكم دون اتصال بعد الاستدعاء  فيما يتعلق بذلك.

 إلى تلخيص ذلك. نعم؟

 

 لدينا دقيقتين فقط. سيدة غير معروفة:

 

دقيقتان. بقي أمامنا دقيقتين. لذلك علينا أن نقصر الفعالية ]في النهاية[ لأن علينا أن نعطي  ديف أناند تيلوكسينغ:

 عادل ومن ثم جون. المترجمين الشفويين فاصل. إذن
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عادل من باكستان. شرائح قليلة حتى قبل أن يظهر لك الاتصال إلى منظمة أخرى من  :عادل صادق

ALAC هل هناك سبب محدد لماذا كان هناك لا ،RSSAC واسو المذكورة في ذلك؟ 

 

كنت تتحدث عن --حسنا، هذا فقط من أجل المجتمع الشامل لعموم المستخدمين من حيث ديف أناند تيلوكسينغ:

 الخريطة؟

 

المذكورة،  RSSACالاتصالات، إذا كنت أعود إلى شرائح قليلة، كان هناك لا أسو أو  :عادل صادق

 المساهمة ]غير مسموع[؟ ALACفهل هناك أي سبب محدد لذلك، لماذا لا 

 

جداً مع سجلات  نفسها لها علاقات جيدة RALOحسنًا. ليس لديهم اتصال إلى أسو سبب  ديف أناند تيلوكسينغ:

قد وقعت "مذكرة تفاهم"  RALOالإنترنت الإقليمية في المنطقة. وفي الواقع، العديد من 

لديها فعلا  RALOمع سجلات الإنترنت الإقليمية المختلفة في المنطقة. أعتقد أن جميع 

و  RIRعلى مذكرة تفاهم للتعاون والتعلم بالنسبة للمجتمع على الانخراط في أنشطة 

RIR عم الأنشطة بوجه عام. لذا كان هناك لا حاجة حقيقية يكون همزة وصل في تلك لد

 المرحلة.

 

 ؟RSSACوماذا عن  :عادل صادق

 

 مَن؟ ديف أناند تيلوكسينغ:

 

 ، فإنه لم يكن المذكورة هناك.RSSACمنسق اتصال إلى  :عادل صادق
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 .RSSACوهناك منسق اتصال لدى  ديف أناند تيلوكسينغ:

 

  -إذن  :عادل صادق

 

 عذرًا. فقد ]غير مسموع[، كل الحق. أجل. ديف أناند تيلوكسينغ:

 

حسنا، التعليقات النهائية من ]غير مسموع[. حسنًا. أود أن نقدم الشكر والعرفان لفعالية  جون لابريس:

لكن  ALACفاندا الرائعة في الليلة الماضية. لم يكن يعامل كمجتمع شامل أو حدث لـ 

ا مثل فاندا وشيريل قد قامت بعمل هائل. حتى أنا مثل الاعتراف عضويتنا ومجتمعن

 بالأنشطة التي قامت بها الليلة الماضية.

 

 أشكركم وأنتم جميعا مدعوون للاجتماع بورتوريكو. :فاندا سكارتيزيني

 

 أود أن ]غير مسموع[  –حسنًا. حسنًا. وقبل  ديف أناند تيلوكسينغ:

 

 الموسيقى هناك.]مع[  :فاندا سكارتيزيني

 

ليس  –شكرًا. أردت فقط أن أشكر المترجمين الفوريين على البقاء لساعات إضافية  ديف أناند تيلوكسينغ:

 الساعات بل دقائق إضافية.
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 ]بدأ وكأنه[ ساعات. سيدة غير معروفة:

 

ظهر هذا اليوم، نعم. وأود أن أشكر موظفي التقنية لجعل الأمور بسلاسة العمل بعد  ديف أناند تيلوكسينغ:

ثانية، وكذلك ولي تنحى كالتوعية والرئاسة في المشاركة، حيث أريد  30ومجرد النهائي 

لقد كان شرفًا وامتيازًا حقيقيًا.  .فقط أن نعترف حقاً وأشكر المدربين على عملهم فقط

 وبهذا أشكركم.

 

ماريو أكثر هنا، لذا إذا كنت  حسنًا. أتقدم بخالص الشكر للجميع. وهكذا، يعلم الجميع هايدي أولريخ:

ترغب في الاشتراك كفرد أو بنية المجتمع، تأتي فقط على أكثر وأنه يمكن الإجابة على 

الأسئلة الخاصة بك. أنه وضع الروابط إلى مربع الدردشة من أجل... استمارات الطلبات 

ي ذلك التحدث متوفرة على الإنترنت على موقعنا، الرجاء إذا كان لديك أي أسئلة، فقط يأت

 إلى الموظفين. شكرًا.

 

 

 

 ]نهاية النص المدون[

 


